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影片：時事追擊：嗜好小組與電影「環太平洋」的共同信息

去年 2024年 11月 24日，

我們透過精華短片（VO）「嗜好小組與第三次世界大戰的進程」，

詳細分析了過去 3年，日華牧師帶領高達模型動勢的屬靈意義。

在神的安排下，嗜好小組製作高達模型的時間，

竟然與 2022年至 2024年間「以色列七大節期」的推進完全吻合：

逾越節：象徵創新與開始。

五旬節：象徵擴展與聖靈的工作。

住棚節：象徵審判與救贖。

嗜好小組透過改變性格，緊緊效法日華牧師，

以「小獅子」的角色橫渡約旦河，成為約書亞世代，

亦如同先知以西結，透過製作模型，

與日華牧師的主日信息及熾焮的 e-song並駕齊驅，成為這時代的Walking Oracle。

連烏俄戰爭、以巴戰爭、第三次世界大戰的發生，及 2025年加州大火等，

也與嗜好小組的成長息息相關，為《啟示錄》的應驗揭開序幕。

2025年 2月 2日，神藉大量共同信息，明證了「小獅子承傳的 5年」，

確認熾焮與嗜好小組一眾小獅子，完成了大小獅子兩代傳承 Legacy的卓越典範。

讓我們先稍作回顧，近年高達模型小組的得獎作品。

2024年 9月 10日，在「E2046論壇 GK模型比賽」中，「意大利鐵奧」奪得冠軍。



踏入 2025年，嗜好小組展開事奉的第 4年，3月 9日，加燈作品「狙擊吉姆」，

獲得「M3模型玩具祭 2025」（Module Modify Mecha 2025）科幻組冠軍，

並獲日本模型大師 Naoki老師的高度評價。

同月，3月 20日春分當日，另一個加燈作品「赤。沙扎比」，

在全中國多位模型界前輩參與的比賽，Bilibili「我的模神之路」中，

獲得電改組亞軍。



在絕非人為的刻意安排底下，今年逾越節，2025年 4月 12日當日，

嗜好小組於「第三屆超級機械人冠軍盃模型大賽」中，

以「環太平洋-切爾諾阿爾法」（Cherno Alpha），獲得機械人模型組冠軍。

這是嗜好小組三年間製作的第 22台獲獎作品，

也應驗了今年 2月 2日的共同信息「22」，
標誌著「小獅子承傳 5年」的重要時間節點。



短短 3年，嗜好小組在日華牧師的帶領下，從對模型製作零知識的小白起步，

遵從牧師的方向，逐步學習和研究，由第一步精修水貼開始，組織人手，

與科研部合作編寫燈效程式，並向坊間模型界前輩取經，

過程中不斷改變性格，緊緊效法日華牧師，完成牧師的心願。

校對這段精華短片時，日華牧師解釋，為何神對錫安的帶領，與其他教會截然不同？

例如「雙氧水信息」、千年蟲的預備、「2012信息」、大旅行、

「教養孩童」信息及嗜好小組等。

因為，神要藉著日華牧師、錫安教會及小獅子們的卓越信仰，

成為千禧年裡，這群長達 1,000歲的人的榜樣和參照物，讓他們有跡可尋，

真正明白錫安這 40年的卓越信息，認真地建立自己的信仰。

以下，是 2025年 4月 18日，日華牧師的進深解說。

----------------------

日華牧師：

首先，我們要在這裡帶出，我們與所有教會的不同之處，

以及為何神要讓錫安與所有教會不同。

如此，你就會明白，為何我們會有大旅行、「2012信息」、「千年蟲」信息，

甚至，現在有嗜好組，為甚麼呢？

我們嘗試從一個你可能未曾想過的角度，去理解為何錫安是一個這樣的存在。

首先，我們要知道，主耶穌基督真正成為信仰的榜樣，是那三年半的事奉，

而不是祂人生的首 30年。

所以，聖經很少記載祂首 30年做過甚麼事，只是一句起，兩句止，就是這麼多，

但這三年半，卻影響了之後的 2,000年。



另一方面，在錫安，無論我們事奉多少年，

其實，我們將來只會影響 1,000年。為甚麼呢？

原因就是這樣，為何主耶穌基督的事奉只有三年半？

僅是這一點，你已經知道，接著，新婦的榜樣，最少需要 35年。為甚麼？

第一，因為在主耶穌的時代，大部份人的平均壽命，只有 40多歲便離世，

長命的最多活到 80歲。

換言之，在祂的時代，主耶穌那三年半，影響接下來的 2,000年，

也離不開這個咒詛，就是人的壽命，在 100歲以內，

「100歲以內，去學習主耶穌基督那三年半。」。謹記這句話！

在將來的千禧年，每個人最長命可以活到 1,000歲。

那他需要一個怎樣的信仰榜樣？難道是三年半、四年半的信仰榜樣？

錫安現在證明是需要 40年。

為甚麼我們需要這麼豐富的教導、這麼多啟示？

因為他們 100歲死去，仍算是孩童，這是聖經所記載關於將來千禧年的人。



所以，你會看到，為甚麼我們將會誕生一個信仰的見證及榜樣，是如此瘋狂和廣闊？

姑勿論過去的 2,000年，即使是最近的 50年，都完全和我們望塵莫及。

我們連製作模型都有這麼多見證和印證，就連創作一首歌，都有這麼多印證和見證。

因為將來人們承接我們的信仰，是長達 1,000年之久，而不是短短 40年或 100年，

在將來的千禧年裡，100年的壽命就如同夭折的孩童。

所以，你會看到，我們從這個概念去理解，其實，神一向會跟甚麼人合作？

為甚麼祂說要盡心、盡性、盡意、盡力？

因為祂給予我們的 calling（呼召），從來都不會有太多題目。

若題目太多，就無法做到盡心、盡性、盡意、盡力。

何謂「盡」？其中一點就是「專心」。



所以，你會看到，神每次在歷代歷世以來的合作，特別是與我們教會的合作，

每一次若達不到卓越的程度，祂便會不作聲，不與你合作。

所以，為何你會看到現在普世的教會，神的同在不會在他們的講道當中，

他們亦不會有一日也沒偏差的信息，皆因，他們的信息是否卓越？完全不卓越！

神只會與卓越的人合作，因為主耶穌基督就是一個卓越的人。

這正正顯示出你真正愛神，就是盡心、盡性、盡意、盡力去做神所託付給你的事。

所以，你會看到，為甚麼我們的詩歌、嗜好組，或是我的講道，

都有那麼多神的同在？因為這些都達到卓越的級數。

因你未達到卓越的級數，神便不屑跟你合作。

從歷史中，我們可以看到，每一個認真對待信仰的人，

他們用其文化、年紀，在可行的光景和局勢下，把信仰做到最卓越。

這種卓越，正是主耶穌所形容，「盡心、盡性、盡意、盡力去愛神」，

亞伯拉罕如是，摩西也是如此。

然而，那些苟且的，例如以利沙的僕人，那些行不行？那些人完全不行！

那些半路中途會打退堂鼓，甚至會出賣你的人，行不行？不行！神一定會審判。

看到嗎？



現在你會發覺，為甚麼我們會如此全面？

譬如教養孩童、嗜好組、大旅行、走難，都一應俱全。

沒錯，因為這些是為了將來的人活 1,000年，難道僅有三年半的信息，便足夠嗎？

不是的！這些是為了將來的 1,000年。

試想想，於將來的 1,000年裡，一個人如果活到越後期，

當然是指你精神百倍，非常健康，你想像一下，你活了 1,000歲。

所以，第一個 100年，對比第二個 100年，第二個 100年，

隨時，他的生活密集程度是第一個 100年的雙倍，這也不足為奇。

這等同你 10歲之前的生活精彩程度，未必及得上 20歲後那 10年的生活精彩程度，

甚至可能相差一倍？其實很多時不止如此。

試想想，如果是一個活到 1,000歲的人，他們還需要外面那些低能教會，

活出苟且的基督教信仰？做事完全是「半桶水」的態度，

然後就能成為將來 1,000年，活到 1,000歲的人的生活方式，並成為他們的榜樣？

怎麼可能？

所以，主耶穌基督用三年半，基本上是為了活 100歲以內之人，

但我們用 40年，是為了活 1,000歲以內之人。



所以，我們就要活到這樣，

並且，我們在這個時代當中活出精彩，會成為他們的榜樣，就是這個意思。

為甚麼我們要有這麼多教導？到底需不需要有這麼多教導？需要的。

因在你而言，你只需花數十年去聆聽，

但對於他們來說，他們最少要花數百年去聆聽，即是說，品質和存在感是完全不同。

並且，你將兩者作對比，主耶穌基督成為 2,000年的人的榜樣，

而我們會成為將來 1,000年的人的榜樣，如此，你就會發現，我們真的被神帶領。

因為，真的需要被這樣帶領。

我們現在可能只找到 10至 20%的共同信息，

剩下的 80%是留給將來 1,000年的人來查考的。我們就是一個這樣的存在。

所以，不要輕看我們許多有神同在的特質，

因為這些東西，將會成為他們在 1,000年歲裡的嗜好、旅行、逃難指引，

以及於 1,000年裡的家聚模式。我們的家聚模式持續了三、四十年，

但對他們來說，最少將會是三、四百年的家聚模式。

那麼，這種方式是否可行呢？絕對可行，

因為我們這種方式，根本在這個艱難的時代都可行。

我們那種千變萬化的方式，絕對是超越主耶穌基督那三年半的千變萬化，

因為始終祂的時間只有三年半。

我們這個千變萬化，不斷去轉換不同的題目、狀態，

原因就是為了將來的人，在一千年裡面對的變化。

所以，我們可以說，在信仰上是非常全面，並且，確實需要這樣全面。



因為並非為了人的一生那麼簡單，基本上，對比我們上一代的人，

將來那些人，活出如你十世的時間。

並且，不是重新回到孩童的年紀，而是你由一百歲活到二百歲；

由二百歲活到三百歲、三百歲活到四百歲。

而這過程中，他們活至差不多九百歲，才稱為衰老，之前的九百年、八百年，

全都像年輕人那般健康、強壯，這便是我們所說的「千禧年」。

如果你這樣想，若尚且有一間教會，成為他們榜樣的話，

若你指稱是其他教會，那你簡直是對神的一種侮辱。

試想，祂對將來一千年的人之標準是甚麼？

或許你起初以為，以我們這個標準，怎能有人學得到呢？怎可能呢！

如果你說只有四十年的時間學習，真的有點困難，怎能聽完所有信息呢？

時間那麼趕急，信息如此濃縮！

但若你有四百年的時間呢？即使是普通人、「短命種」也有四百年聆聽的話，

你便會發覺，錫安的教導只是剛剛好，對不？

由此，你便會明白錫安是一個怎樣的存在，

並且你真正明白，神根本預定了為何會這樣做。

為何舊約和新約聖經，需要有一個人去解明？

因為不可以依賴將來一千年的人去解釋，他們並不是我們這個時代般，

有聖靈入住的情況，他們根本解釋不來。



你看到，已簡單說明了，神已給予二千年的歷史，

但卻看不見，他們所解釋的內容能比我們厲害。

我所指的是，即使這二千年裡的總和，

也比不上我們這個時代中，我們這四十年來所分享的信息。

因此，當我們有聖靈入住的時候，根本並非以人數多，或時間長便可以做到。

但問題是，我們現在是神的靈，最後聖經所指春雨、秋雨的時候，

最後就是住棚節的時候，這個節期，我們知道是在春雨、秋雨之後。

換言之，我們擁有的是約珥書所記的春雨、秋雨，神的靈臨到凡有血氣的時候。

所以，我們擁有解經的速率和程度，是前所未有，而將來也不會再有。



因為將來的他們不會得到這個祝福，他們只是紀念這個住棚節，

而非活在住棚節之中；但我們是這個住棚節的應驗版。

那過去的二千年是紀念甚麼呢？是逾越節的紀念版，所以有聖餐。

因為是應驗版，為了這應驗版，他們紀念了二千年，現在教會是否仍有聖餐？

是的，已二千年了，是為了甚麼？

不是為了將來會發生的事，而是紀念已經發生的事。

那是甚麼節期？是逾越節。

那麼，為何將來的一千年要紀念住棚節？

我問你，難道是為了將來會發生的事？

不是，過去二千年已證明，他們紀念的，是已經發生的事。

他們所紀念的，是有人讓整個住棚節應驗了。

那是誰呢？那一定是我們教會，

並且必定要以這樣的形態、講道方式、及能濃縮過去二千年，

以此證明給你看，有神的靈降臨的話，過去二千年的人都不如我們。

無論是詩歌、恩賜運作，或是對整個時代、整個佈局，

簡直是「能人所不能」的情況下，可以將整個佈局，在未全面運作，

演變成一個悲劇的時候，於開始之時已經把它拆穿，

甚至，是「一日都沒有偏差」地拆穿。

這豈不是給將來一千年最好的示範（demonstration）？

難道紀念外面的教會？讓他們去紀念這一幫「人渣」？如此浪費自己的一生？

那簡直是對神、對信仰的一種侮辱。



必定要如錫安這種級數，才值得紀念一千年。

所以你不要輕看，即使我們嗜好組所做的事，

大家都見證了，只要他們盡力便可以了。

因為現時與神合作的每一件事，包括我們的 e-song、嗜好組、主日的「2012信息」，

甚至我們獨有的「說的聚會」，於將來，是神與人合作的經典。

我們看到，聖經中記載的，每一次皆是神與人合作的經典。

逾越節是神與無罪羔羊合作的經典；而我們是住棚節與神合作的經典。

因此，一千年都要紀念我們。

但問題仍然源自甚麼？是卓越。意即，那件事做到卓越的程度，

盡心、盡性、盡意、盡力，將別人交到我們手上的事盡力去做。

這種態度，從錫安教會開始已然如此，

但問題是，你看到下一代，在好些部份，當他們承接時，真的能做到卓越的程度，

而當他們達至卓越的時候，你便看到神的介入。

所以，key（關鍵）仍然在於那句話：「盡心、盡性、盡意、盡力」，

努力做好自己所做的事，神的恩手便會在這裡。

所以你會看到，為何約瑟手所作的，凡事盡都順利呢？

其實是因為他將那件事做到卓越，神便會介入。

如果那件事未至卓越的話，神便不會介入，

因為祂不可以留下 credit（信譽），那並不可以成為將來一千年人的榜樣。

因此，神留給新婦的責任和使命，現在你們親眼見證，看到在錫安身上展開。

我們花上一生，雖然我們都是凡人，但我們用上一生，以一個常人的方式留下見證，



成為將來一千年人的榜樣。所以，為何會有這樣的要求。

謹記，這些要求是我們在信仰和人生過程中，自發地做到這個程度，

這才是神最重視，最希望我們能夠成為的榜樣。

事實上，在整個過程中，無論是第一代還是第二代，大獅子或小獅子，

其實我們都是在自願的情況下，逐漸進步。

而這個進步，才是神所視為一個寶貴的靈魂，

即一個寶貴的靈魂，可以自發地做到如此程度。

而事實上，將來的一千年，他們所遇到的事情，

與我們必定截然不同，我們僅是一個參照物。

他們自有神佈置在一千年中的謎題、困境，以及他們意想不到的事情，

對於這些意想不到的事，他們的參照物必定是我們。

而事實上，甚至是整本聖經所有的奧秘，已由我們這一代全部解構，

他們就以此為參照，去活他們將來的那一生。

所以，他們那種做法，所得的獎勵為何及不上我們那麼多？

因為我們負責解謎；而他們負責的，其實只是模仿和效法，

已不再有那麼多真理的謎題，讓他們去解釋，他們頂多將聖經裡的真理，

以及我們所做的每一件事，直接應用在他們的人生及困境中。

而他們的考試，是另一類的考試，但不如我們這麼難。

因為他們所解的，是環境中的謎題；

而我們所解的，是環境加上聖經的謎題。就是如此。

----------------------



3年前，在日華牧師的帶領下，嗜好小組由一群小白起步，

學習打磨、刻線、遮蓋、噴油和加燈，

2022年 12月，製作出第一台加燈模型「自由高達模型」，

於 2023年 7月，「2023年全國仿真模型（靜態）網絡系列賽」中，獲得第 6名。

同一個比賽中，還有「魔改裁決高達」獲得第 3名，

「MEGA獨角獸高達」獲得第 7名，三台參賽作品全部入圍得獎。

來到今年逾越節當日，在神的掌管下，嗜好小組獲得第 22個獎項。

事實上，2022年 11月 27日，日華牧師向嗜好小組分享了一項嶄新使命：

將製作高達模型的影片，配上熾焮的 e-song，放上網絡平台，如 Bilibili、小紅書、

抖音、YouTube、Instagram、Facebook、X（前身為 Twitter）等，

吸引更多人認識錫安。

如今，嗜好小組按著日華牧師的帶領，有如Magic魔法般，



透過「狙擊吉姆」、「赤。沙扎比」和「環太平洋-切爾諾阿爾法」等作品，

開展嶄新的傳福音事奉，讓更多人得以認識錫安及熾焮的 e-song，
不可被複製的預言之歌。

今年逾越節的「第三屆超級機械人冠軍盃」，是繼「2023年香港國際模型大賽」後，

再次向全教會開放，讓大家共同參與，一睹工作室作品真容的機會！

以下讓我們回顧，嗜好小組參與這次比賽的製作過程。

今年 2月 25日，嗜好小組向日華牧師，請示了 7個模型比賽，

以下，節錄「第三屆超級機械人冠軍盃模型大賽」的部份內容。

----------------------

嗜好小組：

去到第四個模型比賽，也是香港的比賽，名稱叫「超級機械人冠軍盃」。

4月 12日遞交參賽作品，4月 13日就會公佈結果及取回作品。

這次這個比賽比較特別，只接受非高達類的機械人參賽，總之，只要不是高達，

都可以參加這個比賽。同樣，參加的作品必須是正版授權的模型，

亦接受「全自製作品」的參賽，也接受 3D打印的模型，只要是自製的就可以了。

因為這個比賽比較特殊，我們工作室並沒有太多作品可以參加這個比賽，

所以，我們會推薦四個作品參加比賽，但其中的三台會重新做過。

先講講第一台，是已有的意大利鐵奧，成品已經完成，並且放在麻麻的寫字樓。

但接著的第二、三、四台，先是 AI高達頭。

我與阿榮商量過了，我們會嘗試加速，並盡快完成它，使我們可以參加這個比賽。

另外，就是 Iron Man的胸像。這個胸像，麻麻應該也見過了，



我們會由工作室噴塗、上色，再加燈。

第四個就是環太平洋加燈，因為麻麻一直想要環太平洋的模型加燈，

我們便藉著這個機會，除了參加比賽之外，

還可以做到一個麻麻想要的環太平洋模型，送給麻麻。

----------------------

以下，是 2025年 3月 12日，嗜好小組向日華牧師匯報，

今次獲獎「環太平洋」模型的製作。

----------------------

嗜好小組：

報告麻麻，這段影片是關於「環太平洋」模型製作。

首先，想讓麻麻知道，你已經擁有一台環太平洋的雕塑，是一個巨物，

目前阿榮正在為它製作底座。

由於它是一座雕塑，鑽孔容易造成零件破碎，因受限於材料，

我們沒辦法加裝大量燈光，只能安裝基本的內構燈。

現在我們回到本次影片的主題。

四月份有一個模型比賽，只限定為高達以外的機甲模型參加。

之前也向麻麻提過，於這次比賽，我打算製作環太平洋機甲模型參賽，

同時，也為麻麻的幾款環太平洋機甲模型加燈。

今次想請示麻麻，會希望我們優先製作哪一款環太平洋機械人呢？

因為大比例的環太平洋機械人有好幾個款式，

當然，這幾款我們全部都會製作，但我們希望能先集中完成其中一款，

再依次製作其他款式，最終所有款式都會完成製作與加燈。



我們開始介紹大比例的環太平洋模型有哪幾款。

大比例的環太平洋模型，不計 3D打印模型，總共有兩種：

一種是合金模型，目前僅推出過一款，高度約 30公分；

另一種是塑膠模型，是分開數個零件組成的大型模型，外型非常大，高度約 50公分。

所以，總共有這兩種模型，在材質、外觀、細節和塗裝上，都有所不同。

網路上，這兩種模型都有人曾經加裝燈光，我們可以從中參考。

接下來會逐一介紹：

第一款，是赤紅風暴合金模型，高度 30公分。

由於這款模型的外甲比較容易拆卸，處理起來相對容易，

而且，其外觀塗裝上不需要太多額外處理，已經有較高的完成度。

因此，其製作時間最短，最需要花心思的部份就在加裝燈光上。

第二款和第三款，都是屬於同系列的塑膠模型，高度約 50公分，體型相當巨大。

但這個系列沒有推出赤紅風暴的紅色款式。

這款塑膠合金模型，相對於第一款式，需要更多時間處理表面細節，

有些部份需要重新噴漆或些許的打磨處理。

另外，需要用一些時間，來拆卸和掏空內部空間，用來加燈，

因此，這款合金模型需要花費較長時間。

無論麻麻選擇哪一款，都沒有問題，在時間上，我們都有信心在比賽前完成。

我們只是想請示麻麻，比較傾向哪一款式，畢竟它們在大小和外觀上都有差異。

----------------------



以下，是 2025年 3月 15日，嗜好小組相約日華牧師，

匯報今次「環太平洋-切爾諾阿爾法」的內容。

----------------------

嗜好小組：

這款比較偏向光面一點。

是的，偏向金屬。

是的，現在這一種比較偏向塑膠。

所以，在看高達時，所連繫的心境和對比，與看這一種的心境對比，兩者根本不同。

所以，這兩者的缺陷，其缺陷之處都不同。

其實，這款的缺陷之處：

第一，不需要分色，幾乎不需要分色。

主要就是那種顏色，有少許似膠公仔。

因此，網上有人將它精修，我看有些人將它精修得不錯。

我們曾經見過類似的。

沒錯，就是這些，就是類似這些。

類似坦克車。

就是似小朋友玩具。

是的，這一款更加明顯，旁邊這一款尚且好一點。

但這一款真的很出色，似坦克車的概念，尤其是這些釘要再突出些。

是的，那些顏色要有一點褪色舊化才行，好啊，這一款好。



再搭配電影燈，效果應該更厲害。

----------------------

以下，是 2025年 4月 8日，關於今次比賽模型的製作進度，

以及追加「精修」加工參賽作品的請示。

----------------------

嗜好小組：

以下影片是關於模型比賽的製作進度，以及追加「精修」加工參賽作品的請示。

首先，我們快速解説這次比賽的資料，這次的比賽名為：

「第三屆超級機械人冠軍盃」。

我們的參賽作品，原定總共有五台。由於昨天已請示日華牧師，

這次比賽都會邀請弟兄姊妹出去參觀，所以昨天核心主管們都討論過，

免得弟兄姊妹去到場地，只有五台作品觀賞，所以我們與比賽大會談過，

可以讓我們多加幾台作品參加，因而我們再追加「精修」五台作品，

以加工坊形式製作，製作完成後，帶出去供弟兄姊妹觀賞我們的作品。

第二台，就是綠色的「環太平洋」。

這台會加燈、加地台，今晚就會完成整台作品的加燈，

交給阿武團隊精修，添加一些金屬件和釘。

地台的部份，K爸帶領場景組正在製作中，預計星期三晚會完成。

第三台，變形金剛天火擎天柱。

就是師母送給日華牧師生日禮物的那台，同樣會加燈與地台，加燈已經完成，

地台已開始加燈，預計星期三晚完成。

第四台，Iron Man（鋼鐵俠）的胸像。

這台最主要是加燈與精修補色，現在已經完成加燈的部份。

在胸口的位置還加置了Minimon（迷你屏幕），現在會轉交給阿武團隊豐富細節，

以及在內構部份加置一些 3D件，增加機體中的內構機械感，

這台也是預計星期三晚完成。

最後一台是意大利鐵奧，這台早前已經完成，

現在高輝叔叔會再嘗試幫它做少許舊化，但大致上已製作完成。

接著就是追加「精修」加工參賽作品的請示，我們也想請示日華牧師，

我們有五台作品，我們想用「加工坊形式」製作加工，再帶去參加比賽，可以嗎？

我們開始逐台作講解。

第一台，暗源的巨型機械人。

就是日華牧師寫字樓近門口層板，

最頂層的那排機械人。它會加少量燈、金屬件，好像環太平洋那樣加釘。



它的眼睛是一個突出的部份，阿榮會構思將眼睛改成「電動」，

它間歇性會向左右移動。

第二台，是機械人飛船。

這隻飛船本體並非一部高達，外甲就是將高達零件放進去，

是高輝叔叔在工作室製作的魔改作品。

這台已經接近完成，早前已經送到日華牧師寫字樓，

而這台，我們也會想再輕量精修一下。

第三台，千歲鷹飛船。

這台千歲鷹飛船購回時，本體已經上色。加燈組主管 Vios Tony今天已看過，

我們可以嘗試拆開它，重新再加燈，就圍繞它的邊緣位置，全部加上燈，

然後再加上工作室的晶片，做出不同的程式燈效。

第四台，機械魔鬼魚。

這是早前放在日華牧師寫字樓的桌面。由於它是純白色的外甲，

我們就想電鍍外甲部份，加上一些漸變的顏色。

外殼那些可動的齒輪，我們就不處理它了，因為我們噴油後，可能會導致它變厚，

未必可動。但其他的零件，我們會嘗試用偽電鍍色來豐富分色。

最後一台，就是War Robots蠍子。

其實這台蠍子是三年前War Robots團隊，送給日華牧師的父親節禮物。

剛好這個星期就是War Robots的 11周年，而War Robots中有許多共同信息，

印證日華牧師 58歲時，有感動將War Robots成為一套教學，教授策略家戰略。

所以，過往不少主日信息和《栽在溪水旁》都引用過War Robots。

恰巧的是，這次比賽只可以用非高達類參賽。所以，啟立團隊便嘗試將這台蠍子，

以騎士工坊的思維放入這次製作上，將這台蠍子重新製作。

----------------------

最終參賽作品共 11台︰

1）環太平洋-切爾諾阿爾法︰今次冠軍作品

2）AI機械人可動胸像：去年嗜好小組攻克艾城AI時，

嘗試將AI設計的 2D平面圖片，製作成 3D模型，

實現「existence（現實存在）」的概念。

3）暗源機械人：經精修加工，並配置可動眼睛的機械人模型。

4）意大利鐵奧（Kallamity Garibaldi）

5）變形金剛-天火柯柏文：

去年玉珍師母送給日華牧師 63歲的生日禮物，經嗜好小組追加機身輕影陰、



全身燈光及全燈效地台。

6）電動魔鬼魚

7）Iron Man胸像：配置全身燈效及頭部深淵鏡

8）千歲鷹︰模仿《星球大戰》的戰艦燈效

9）魔改戰鬥飛船

10）電鍍甲蟲

11）War Robots蠍子機械人-法老配色（Pharaoh）︰

嗜好小組 3年前送給日華牧師的禮物，標誌著日華牧師給予策略家，

展開教會界完全嶄新的War Robots戰略課程，當中亦有許多共同信息，包括 923。

然而，2025年 4月 12日，上周比賽當日，出現了一個奇妙的印證︰

嗜好小組成員參觀模型比賽後，於比賽場地附近，看見一輛車牌為「PHARAOH」，
中文為「法老」的車輛！

正是今次第 11個參賽作品，War Robots蠍子機械人（法老配色 Pharaoh）。

事實上，以色列人第一次守逾越節，正是神為自己的選民，

向世人展示大型審判的事件。

根據《出埃及記》記載，逾越節當晚，神擊殺了埃及全地的長子，

包括法老（Pharaoh）和牲畜的長子。

《出埃及記》 12章 27-30節：

「你們就說：『這是獻給耶和華逾越節的祭。當以色列人在埃及的時候，

他擊殺埃及人，越過以色列人的房屋，救了我們各家。』」於是百姓低頭下拜。



耶和華怎樣吩咐摩西、亞倫，以色列人就怎樣行。

到了半夜，耶和華把埃及地所有的長子，就是從坐寶座的法老，

直到被擄囚在監裡之人的長子，以及一切頭生的牲畜，盡都殺了。

法老和一切臣僕，並埃及眾人，夜間都起來了。

在埃及有大哀號，無一家不死一個人的。」

在絕非人為刻意安排下，今年逾越節期間，

嗜好小組的參賽作品之一，「War Robots蠍子機械人-法老配色」，

與場地附近的法老車牌「PHARAOH」互相呼應，這種巧妙的印證，確實驚人！

試想，這個法老「PHARAOH」的自訂車牌，本身已極為罕有，

卻正正出現在今次模型比賽場地的附近，神的心思和安排，確實奇妙！

這一切顯然都是神超然的預備，成為嗜好小組的奇妙印證！

此外，今年逾越節，從 2025年 4月 12日黃昏開始，

持續至 4月 20日黃昏，即今天的黃昏。

而昨天 2025年 4月 19日，逾越節的第七日，也是玉珍師母的生日，

同一天，熾焮舉行了一個音樂會，「In Jesus’ Name—— Proclamation Concert」。

自古以來，猶太人相信，逾越節的第七日，是摩西分開紅海的日子。

按著《出埃及記》記載，3,500年前，當摩西帶領以色列人，第一次守逾越節當晚，

神大開殺戒，擊殺了埃及全地的長子，包括法老（Pharaoh）與牲畜的長子。

迫使法老終於下令，讓摩西帶領數百萬以色列人離開埃及，

這是著名歷史大事「出埃及」。

然而，以色列人離開埃及後，法老卻心有不忿，

親自率領所有埃及大軍追趕以色列人。



就在逾越節的第七日，當數百萬以色列人來到紅海岸邊，前無去路，後有追兵時，

神藉摩西將紅海分為左右兩半，成為兩面高聳的水牆，讓以色列人走乾地過了對岸。

當法老與埃及大軍，同樣進入紅海海底時，神讓兩面水牆瞬間合攏，

將法老（Pharaoh）與埃及大軍全數淹死在紅海裡。

沒錯，逾越節的第七日，就是為了紀念摩西分開紅海的神蹟，

以及法老（Pharaoh）與埃及大軍全數浸死的日子！

至於，另一點關於「環太平洋-切爾諾阿爾法」與分開紅海的奇妙印證。

今年 3月 15日，嗜好小組在日華牧師的授意下，

選定以綠色的「環太平洋-切爾諾阿爾法」作為參賽作品。

於是，他們著手為作品重新噴油、精修與加燈，

並透過最新的 AI軟件，快速設計了一個宏偉、波濤洶湧的 3D發光地台。

然而，由於嗜好小組目前的 3D打印機，無法完整打印整個海洋地台，

於是，唯有如摩西分開紅海般，將整個海洋一分為二。

如圖中所見，將環太平洋地台，分為 Part 1（打印層數：2959），
及 Part 2（打印層數：2267）。

沒錯！今年逾越節獲獎的「環太平洋-切爾諾阿爾法」，嗜好小組製作地台時，

就如摩西分開紅海般，將整個海洋一分為二，打印成兩面海洋高牆，

然後加燈組裝，成為作品的地台。



3,500年前，當紅海的兩面水牆合攏之時，法老與埃及大軍全數淹沒在紅海中，

那一天，正是逾越節的第七日。

以色列人世世代代紀念逾越節，而逾越節的結束，即逾越節的第八日，

竟然與 2025年逾越節的結束日完全重合！

亦正正就是今天，4月 20日，播放這一段關於模型比賽得獎精華短片的同一天。

衷心將一切榮耀歸給永生的全能神！

然而，超然的印證尚未結束。

兩星期前，2025年 4月 6日主日，首播了 ZNSE 862【Love is The Engine】，

緊接的星期六，即 4月 12日，嗜好小組一連兩天，

於 12日及 13日，參與了「第三屆超級機械人冠軍盃」。



原來，【Love is The Engine】，與今次「環太平洋」模型得獎作品，有著密切關聯，

以下，節錄歌曲的簡介文：

「愛，究竟有多大的力量？

它能讓我們為逝者奮力前行，也能成為活著之人最深的牽引。

正如日華牧師，四十年來以愛神愛人為核心，示範每一天如何為愛而活，

完成一個又一個看似不可能的使命。

這首歌，正是要啟發我們：愛，才是生命最偉大的引擎。

===

奧運舉重金牌得主馬蒂亞斯‧施泰納，曾在妻子蘇珊意外離世後，深陷痛苦，

但他沒有讓悲痛擊垮自己，而是懷著對蘇珊的愛，完成了兩人未竟的夢想。

這樣的故事不禁讓人思考：

若為逝去之人尚能如此奮力，那麼，為我們眼前的人呢？

===

1984年，日華牧師身在加拿大，

超自然聽到熟悉弟兄姊妹的淒厲哭聲，毅然決定回港建立教會。

縱然資源匱乏，生活捉襟見肘，但愛讓人無所畏懼。

這首歌，正是對這份深沉無聲的愛，最摯誠的禮讚。」

這首MV的故事靈感，來自奧地利-德國男子舉重運動員，

馬蒂亞斯‧施泰納的真實經歷。

2007年，施泰納的妻子蘇珊因車禍不幸去世。

他懷著對妻子的承諾，努力不懈，終於在 2008年北京奧運會上，



以 258公斤的挺舉成績，奪得男子 105公斤級金牌。

在頒獎典禮上，他高舉奧運金牌和亡妻的彩色照片，

這一幕深深感動了全世界，成為奧運史上的經典時刻之一。

然而，【Love is The Engine】隱藏了甚麼共同信息呢？

第一個共同信息︰

同一個星期的比賽中，由小獅子主導的高達模型嗜好小組，

在「第三屆超級機械人冠軍盃」中奪得冠軍。

眾所周知，錫安教會小獅子的興起，

源於 2018年 3月 18日的 Eddie科林傳承畢業禮，他們立志傳承大獅子的使命，

延續神賜予日華牧師的時代使命，完成人類歷史末後救贖計劃的最後一棒。

2021年 3月 14日，Pi Day當天，神更藉精華短片



「錫安新歌英文頻道 Back To The Music與電影《夢幻成真》的共同信息 Part 2」，
進一步啟示錫安教會的小獅子，不僅肩負傳承日華牧師使命的責任，

更要為已離世的上一代大獅子們，完成未竟的心願和使命。

這豈不正好與【Love is The Engine】的核心信息互相呼應嗎？

「愛能讓我們為逝者奮力前行，也能成為活著之人最深的牽引。」

顯然，神藉今次嗜好小組奪冠，與同一星期首播的【Love is The Engine】，
成為一個互相印證的共同信息。

神要我們明白，聖靈所結的果子——愛，

才是真正推動我們成長、登上屬靈巔峰的唯一動力！

校對這段精華短片時，資料員進深提問，關於「人生以愛為燃料」的題目。

以下，是 2025年 4月 18日，日華牧師的解答。

----------------------

西緬策略家：

日華牧師，三年前，聖靈突然感動你，展開了高達模型這個動勢。

即使是現在得獎的這群小獅子，其實他們以前從未砌過模型。

但當我們進入這麼陌生的領域時，因為畢竟我們是一間教會，

過去三十多年，教會從未有任何部門專門砌模型，除了科研部之外。

但我們卻看到一個現象，自疫情開始後，雖然教會取消了實體聚會，

卻看見嗜好小組，即現時這 600位弟兄姊妹，每星期都自發地學習和進修。

因為，現在科研部也很忙碌，因此在燈效方面，就連正在讀大學的弟兄姊妹，

也很想學習編寫燈效程式，希望將來可以幫助牧師的嗜好小組，編寫燈效程式。

從中我看到，正如牧師剛才所分享，

為何神讓這麼多印證，臨到疫情後的小獅子身上，

因為他們與我們上一代不同，上一代多數是參與，

牧師為我們預備的教會社區與群體。

但現時因為沒有實體聚會，很多嗜好小組的小獅子，以及熾焮帶領的 e-song團隊，

參與其中的那群小獅子，反而以愛作為燃料，希望能夠報答上一代，

透過詩歌或製作模型，藉此回饋上一代所施予的恩情。

而我們看見，熾焮於 4月 6日推出了這首詩歌，12日當天，

即於同一個星期，嗜好小組參加了模型比賽。

從中見證到，當他們以愛作為燃料時，他們手所辦的事，便會帶著源源不絕的恩膏，

就如這幾次比賽，我們都獲得冠亞軍，甚至，現時網上有很多人說：

「很厲害！從沒見過這麼精湛的模型！」



例如，這次於觀塘舉辦的模型比賽，

這幾天我們細看了 Facebook上的評論，他們都說今年的作品很厲害，

因為很多作品加入了大量燈效，他們以前從沒見過這樣。

甚至有人說：「簡直是『神仙打架』！每一台模型都這麼精湛！」

但是他們並不知道，我們是同一夥人。

所以，短短三年間，為何小獅子突破得這麼快？

原來是憑藉愛牧師的心、愛上一代的心，才做到這一切。

這是否就是牧師一直強調性格這概念的原因呢？

日華牧師：

是的，因為很多時候，神不會刻意介入一件很偉大的事情，

因為偉大的事，會牽涉到利益掛帥、私心等等。

但很多時候，神會介入個人的心志。

舉例，我從來沒想過，我的信息是給予全世界，

至少可以拯救十億人，至少能救回一至兩億中國人。

我沒想過的，當初我只打算向我教會的千多人分享。

當我分享「氧份療法」信息時，由「氧份療法」開始的每一篇信息，

當時我們教會都只不過 1,400多人。只是，後來慢慢增長到超過 2,000人。

所以，當時我以為只是給予我們一間教會，甚或給予香港這個小城市中的一小群人，

因為愛他們，我盡力做到最好，我分享時面面俱到，並按著感動去分享，

所以我主要是為了祝福弟兄姊妹。

但現在大家看到，小獅子創作的作品，反倒過來祝福了上一代。

例如，熾焮為了減輕展鳴策略家的工作量，

而努力做好他自己那部份，有份參與主日的事奉。

現在，他真的做到了，他這個心願，在這一兩年間達成了。

現在主日推出的新歌，就是熾焮創作的，因他完全是舊歌新唱，填上了全新歌詞。

至於嗜好組，他們也從沒想過要祝福全世界，更不用說這次所提到的，

祝福將來一千年全世界的嗜好組，不，他們一心想祝福牧師而已。

由始至終，我的初衷，無論是我還是他們，都只是為了祝福身邊的人。

我從未想過要祝福全世界，他們也從未想過要祝福將來的一千年。

但神親自介入了，歷史就是這樣。

這好比亞伯拉罕，你以為他獻以撒的時候，會認為這跟將來全世界的人有關嗎？

將來的人類歷史，只要人類尚存，一信主，亞伯拉罕便成為他們的「信心之父」嗎？

他沒有想過，這只是與家人有關的問題，是他和他兒子之間的問題。



但神有沒有介入？

並且，神是否將這事標記在人類歷史中，成為最重要的時間節點之一？

是的，因為他獻以撒，所以神獻祂的兒子主耶穌。

過去我們分享「主耶穌基督的名字」時，曾在教導約的內容中提及這一點。

其實我們所看見的，就是說，通常當那事情尚未變得偉大之前，

神會在當中鑒察一個寶貴的靈魂。

當亞伯拉罕獻以撒時，最重要是他那寶貴的靈魂，他想怎樣做？

那不是一件偉大的事，那是一件寂寂無聞的事，亞伯拉罕可能覺得自己寂寂無聞，

永遠不會有人知道這事，最多只有他、他的僕人，以及他的兒子知道這事。

所以你會看到，在錫安裡也是如此，那件事並非偉大，

甚至因此被人唾罵、攻擊，使人覺得要藉此事將日華釘死！

但現在我們看見，原來從那件事開始，神把整件事安排得如此戲劇性的原因，

是因為祂將來一定會將它搬上大銀幕，這是錫安的事蹟，

「雙氧水事件」於將來的一千年裡，必定會被搬上大銀幕超過百次！

當時那些壞記者的樣子，他們以為只會出現一次，但他們的「貓樣」，

將來會在 CGI製作中無數次重現，成為被萬眾唾罵的人！

那些牧師、那些新聞，將來都會再次浮現，

他們的「衰樣」，也會在未來的千百年裡不斷浮現！

我沒有想過會這樣，當時他們這樣做，是因為覺得有利可圖。

但現在我們親眼看到，神常常讓一件事能夠做到的原因，

最主要是為了引動、辨認出那個最寶貴的靈魂，並以此成為祂的得著，

就如同從一大堆礦石中掘出一顆寶石。

事實上，我們看到在錫安裡也是如此，我們常常會輕看一些事情，

卻不知道，當那些事情擺在面前，若我們以正確的心態自發去做，

神對此的欣賞是我們永遠無法想像的。最重要是，我們是否擁有偉大的靈魂。

我們常以為，自己參與了一件偉大的事，卻不知道，我們所説偉大的事，

是因為一個偉大的靈魂做了那件事，所以那件事才偉大。

就像亞伯拉罕獻以撒，一切都是從那件事開始，

若沒有這件事，根本不會有摩西，你知道嗎？

因為以撒生了以色列（雅各），以色列生了十二支派，而摩西正是出自其中一個支派。

若沒有亞伯拉罕獻以撒，根本不會有摩西！

所以，最重要是偉大的靈魂，在他的人生中，有否做出一個偉大的反應，

這其中必然與卓越相關。在道德上，是否達到了卓越？



在努力參與的過程中，是否實現了卓越？

並且，當中沒有任何利益掛帥的關係，他做得這麼好，卻不是為了賺錢，

那些為了賺錢而做的靈魂，在神的眼中是「臭」的，你知道嗎？

基本上，現今基督教界的歌手都是「臭」的，

特別是那些為了賺錢的人，他們是最「惡臭」的。

但他們卻不覺得，因為一切都與利益掛帥，甚至還因此得到別人給予的榮耀。

他們自以為了不起，但做這些事，根本不需要一個偉大的靈魂來支撐。

我敢肯定，如果我的狗 Teddy是人的話，牠也一定做得到，

這不需要偉大，連一隻狗都能做到。因為有利益可圖，人們總會竭盡全力。

但我說的是，在沒有利益的情況下，你卻能做到超越外界的標準。

譬如，我的講道，眾所周知，我已超越了外面教會的水平。

但每個人也知道，我們教會只是一心付出，連一毛錢都未曾收取過。

這遠比外面那些將講道帶拿去賣錢的人更偉大，

即使只是「打個和」（沒有利潤）也不行，因為這些事無需偉大也能做到。

然而，我們的講道，只我一人便足以「打沉」他們所有講道。

難道單單想做就能做到嗎？

若是這樣，那些既想做又有財力支持的人，豈不是更能做得到？

言下之意，他們根本沒有神！

至於我們的詩歌，在第一個 momentum（動勢）尚未出現時，我的心願就是，

我們所創作的詩歌能供整個亞洲頌唱，但現在幾乎可以供全世界頌唱，你看見嗎？

你以為外面教會不想做到這樣嗎？但為甚麼我們一間教會，足以「打沉」所有教會？

不是說「打沉」某一間教會，而是所有教會，

無論是中文詩歌，還是英文詩歌都是如此。

何解？難道單單想就能做到嗎？

若你既想做到，又有金錢支持，豈不是更容易實現？

他們的確既想做到，也有財力。但我們卻是免費付出，從一開始就是如此。

為甚麼我們一間教會能夠做得到，而他們全部加起來卻做不到？因為我們有神。

即是，我們所說的每件事，剛開始時，

我們都比他們更弱勢、更缺乏，我們只是努力將那件事做到卓越。

但當「神」這個元素加入其中，我們就能壓倒他們。

所以，他們如此憎恨我的講道，因為我的講道⋯⋯其實他們也知道，

只要有日華牧師的講道，他們的講道再也不需要存在。



其實，所有錫安的弟兄姊妹都知道，

有了日華牧師的講道，他們的講道再也不需要存在。

何解？因為你聽講道是為了尋找神，但他們的講道裡根本沒有神，錯漏百出，

完全沒有神的帶領，那你聽這些又有何意義？倒不如去聽外面的教學課程。

他們打著旗號說，自己的詩歌和講道裡有神的同在。

但與錫安相比，這些不過是惡臭靈魂所產生出來的排泄物，又有甚麼益處？

所以你看到，錫安的存在，往往一開始時，都不是為了做一件偉大的事，

也不是為了有利可圖，然後才做。沒有的！

由始至終，只有一個偉大的靈魂，成為一切的起始點，

在神的帶領下，那偉大的靈魂建立了這一切。

這是無法抄襲而得的，我的講道模式、我們的敬拜讚美和作歌模式，

都是無法抄襲的，甚至熾焮的 e-song模式，也是無法抄襲的，因為沒有前車可鑑。

同樣，嗜好組也沒有前車可鑑，舉世有哪一間教會的嗜好組，能做到這種程度？

舉世有沒有呢？做夢都沒這麼早，你知道嗎？

但一開始，我根本沒有想過要朝這個方向發展。

但許多弟兄姊妹主動參與其中，你會看到，突然間，

我們這次參賽的「環太平洋」模型，竟然已經是第 22次獲獎，

但我們才發展了三年而已，你知道嗎？

我們並非製作了 22部機械人模型，而是拿出 22部參賽，並在不同比賽中獲獎。

你能夠想像一開始時，我只是希望以模型作為我的生日禮物，

根本沒有想過會如此偉大！我沒有想過神將整個嗜好組送給我，成為一份生日禮物。

在那個過程中，怎可能沒有神的參與？

這正是錫安獨有的特性，無論我們做任何事情，為何都有神的參與，

而外面教會只能心存妒忌呢？甚至，他們會因著這份妒忌而下地獄呢？

為甚麼會這樣呢？因為有偉大的靈魂成為這些法器。

在這製作的過程中，因為有偉大的靈魂在神的帶領下，

於整個過程，塑造了我們的靈魂，並加以雕琢，就像一顆經過雕琢的寶石。

錫安就是這樣，錫安成就如此多事工，你會看到，

相比四十年前開始教會的時候，我的靈魂變得更加純正、更加像神。

反觀外面那些人經過四十年，變成了甚麼樣子呢？僅二十年、十年，已盡都改變。

有的進了精神病院，有的犯了姦淫、離了婚，各種問題都出現了。

因為他們打從開始，就只是一個帶著野心的靈魂，而不是一個偉大的靈魂。

從何而見呢？就是他們只顧賺取名利金錢，常常斤斤計較別人給他們多少錢。



然而，我們昔日前往馬來西亞巡迴佈道時，是不收取任何奉獻的。

甚至住宿費用、「水腳」（路費）和機票，全部都是教會自費的。

這樣對比下，他們那些人的，只是惡臭的靈魂。

他們明知可以如此行，但當他們嘗試的時候，卻連一次都做不到，

或是做到一次後，卻無法做第二次。

難道我們不知道嗎？我們知道，但我們仍願意這樣做。

而我們這樣做，就遠比全世界加起來做得更加好。

即，我們的講道比他們更加好；我們的敬拜讚美比他們更加好；

我們的神蹟聚會比他們更加好；我們下一代興起的那種信仰比他們更加好。

我所說的對比，不是跟某一間教會相比，

而是對比全世界的教會，我們比他們加起來都更好。

你想想，全世界的講道加起來，有我們這般 prophetic（具預言性）嗎？

我們都聽過外面的MorningStar雜誌、Paul Cain等信息，

並以它們來解讀當週發生的事。

但是，他們怎能與我們相比？我們現在連一個嗜好組都能如此具預言性，

這就說明，由始至終，事件開始時不一定偉大，

但只要那人是自發的話，就會有後續。

若他不自發地為自己塑造偉大的靈魂，在我們這種不收取報酬的情況下，

就沒有後續，或者進行一段時間就消失了。

但是，若有神的參與，我們就會看見整件事的發展，即使一間小小的教會，

在一個小小的城市裡所作的，都能超越整個世代的總和。

所以在將來一千年裡，人們不是以全世界其他教會作為學習榜樣。

因為那樣只會浪費時間，光是數算名字就已把時間浪費掉，無法經歷神。

但你可以學習錫安，我們以四十年建立的，你用上四百年也學不完。

這正是在我們這個時代，在這樣的處境下，更加揭示了神的另一面。

因為我們要明白整本聖經從起初到如今，神並非千篇一律地揭示祂某一面的。

何解？因為神是全能的。

祂的偉大超乎你的想像；祂所行的事、祂的愛和祂的那種精細，

你窮一生之久，也無法學得完。

試問我們的一生能有多長久呢？我即將迎來 64歲生日，但一生能有多長呢？

在我 64年的年日裡，能夠真正智慧地思考，

也不過五十年光景，之前都是渾渾噩噩度過的。



但神如何在我們的生命和全人類歷史中，

於新約、舊約及婚約裡，將神不同的面面觀揭示給我們呢？

錫安揭示了人類歷史上從未見過神的一面。

我們當然知道，神以共同信息來印證我們，這是我們在錫安的每個人都知道的。

但神豈不為了我們，揭示了祂從未向世人揭示過的一面嗎？

所以，將來一千年的人都要學習。

你想想，「耶和華以勒」這個神的名字是為誰揭示的？

是為了世上有一個亞伯拉罕出現，神才為他揭示了「耶和華以勒」這一面。

我們所說神的十二個名字，都是因為有這樣的一個人，

神才會有相應的 reaction（回應）。

「我是我所是」，是祂為了摩西而揭示，就是因為有一位這樣的人，

他的信仰、靈魂，是如此偉大，神就向他揭示自己的那一面。

但神在錫安面前，對世人所揭示的一面，是從來未曾揭示過的。從來沒有！

為何會有一間教會，能掌握全世界最好的講道？

能掌握全世界最好的詩歌？又能掌握全世界最好的模型加工技巧？

「咦！你突然間提及製作模型，好像與題目不太相符！之前的題目不是詩歌嗎？」

你所看見神在我們生命的參與，是因為我們有同等級數的靈魂。祂便在這方面揭示。

「耶和華以勒」是回應亞伯拉罕願意獻以撒。

因為他有這麼偉大的靈魂，所以神給他回應這個名字。

摩西，因為有這麼偉大的靈魂，所以神以一個這樣的名字回應他。

事實上，錫安打開了新舊約合共的 3,500年來，



神的面面觀中從未被人見過的這一面，從來沒有人見過。

不論是共同信息或我們所說的 e-song，歷史上是未曾出現過的。

神的這種面面觀，是因為我們而打開的，

同樣也是因為我們，從此世人就能認識神的這一面。

所以你會看到，我們正式解釋了，神 Alef Tav這個名字的真正意思。

因為我們負責 Tav的部份，當 Tav還沒完成，你就不會知道整個 Alef Tav代表甚麼。

因為我們有偉大的靈魂，所以神賜予我們這個經歷。

但這個經歷將會在未來一千年裡，甚至永恆都被記住，

正因為我們有一個這麼偉大的靈魂。

所以我們整個生活都有這些經歷，包括如今所見的嗜好組。或許坊間有人取笑，

然而，他們甚至連看的資格、明白的資格都沒有。那就任由他們取笑吧！

這群褻慢人，反正都已褻瀆聖靈，無論怎麼改，都完蛋了。

但現在你會看見，究竟甚麼是神的計劃。其實，神一直與人類歷史互動。

舊約中，祂有互動，從祂所互動的，你就會看見祂有那種特質。

按照某種需要，祂和人之間的關係產生互動，

你會看見，好像摩西，他能行十災，有這種能力。

但祂和主耶穌基督的互動，則讓你發覺，原來神和人之間可以如此互動。

主耶穌便說：「我是你的榜樣，你都可以成為神的兒女。」

甚至我們稱為祂名下的子民，我們禱告都奉主耶穌的名字。所以神在歷史中，

人類的存在，每個偉大的靈魂與神的互動，都為下一代打開一條新的路。

主耶穌說祂是道路、真理、生命。沒錯！

但錫安，其實都是在主耶穌所提供的道路、真理、生命中的這個環節，

被神以我們成為另一條信仰的道路。這條信仰的道路，

就是在主耶穌基督給予我們的選擇中，我們可以發展這種無限可能性。

因為這本身就是主耶穌所賜予我們的救恩中，可以發展的一種級數。

而這一種級數是在主耶穌的救恩之下，方可出現。

所以在主耶穌之前，沒有人做到我們能做到的事，因為他們沒有主耶穌的救恩。

但有主耶穌救恩的這 2,000年中，也沒有人做到我們能做到的事情，

因為他們沒有偉大的靈魂來做這事情。即便他們有偉大的靈魂，

都是單方面、某一方面，但錫安是全方面、全方位。

所以，我們的教導就可以留給下一代。為何我們的教導對下一代會有效？

若他們遵行我們的教導，會否經歷這位神？會！



就好像今天我們每個人都會引用神的名字「耶和華以勒」，

這個名字，是神為亞伯拉罕揭示的，與你何干？因為這個名字打開了神這個層面，

所以我們藉這個名字，就能經歷神的這個層面。

「主耶穌基督」也如是，打開了主、耶穌、基督，即神和人之間可以有的這個層面。

所以我們現在是否能奉主耶穌基督的名字，獲得這份祝福？

那你想想，我們為將來一千年打開了甚麼？

然而我們剛開始時，我只是想著，向我們教會一千多人分享而已，

「氧份療法」、陰謀論等眾多信息。

就好像嗜好組在製作模型時，只想著祝福日華牧師的生日，

然而，他們卻打開了這個引擎。

我祝福你們，所以我獲得百倍；

他們祝福我，他們也獲得自己應得的百倍。他們祝福的餅擴大了。

尤其當富足再增長十萬倍的時候，其實很多人會即時變得短命，

因為不配得這麼大的祝福。

所以他們現在如此行，轉過頭來祝福的餅就會不斷擴大。

現在你看到，整個神的計劃，從來不是以我們作為終結。

我們是另一個開始，但我們的開始，是為了將來一千年的人。

我們現在所經歷的，是史無前例、從未出現過的。但將會成為將來一千年的人，

另一個打開的領域，讓他們知道原來可以與神這樣互動。

所以亞伯拉罕打開「耶和華以勒」這個名字之後，我們可以藉著這個名字與神互動。

「神啊，祢是我的耶和華以勒。」或是「紅海分開了，神啊，祢是我的 El Shaddai。」



藉著那些已揭示的「神的那一面」，我們就可以與神互動。

然而，我們為世人打開了人類歷史中從未打開的一面。

我們所觸及的每個範疇，都勝過整個世代，因為我們比他更加純潔。

可知你於整個世代所揀選的所謂屬靈詩歌，有多少已被污染？

隨時你所揀選的，99%都不能唱，因為已經受到污染，背後充滿許多毒藥。

你會看到，他們的講道，儘管你花錢買來，當中可有多少錯誤？有多少已被污染？

有多少是帶著一個不好的靈分享？但錫安呢？看見嗎？

所以你想想，第一，哪有可能？但竟如此發生。為何神又參與，讓這件事發生？

如此，你就會看到神讓這件事發生，其實是為了下一個世代。

那你想想，神怎麼可能參與一些不卓越的事情？

很馬虎地講道、事奉，祂怎麼會參與？

難道亞伯拉罕很馬虎地獻以撒，神就會預備耶和華以勒嗎？

亞伯拉罕將以撒放上祭壇，「待會我假裝殺你，你有機會就走，我追不上你的，

你往山下走，我已經一百歲，追不上你的。」

很馬虎地奉獻，神就預備耶和華以勒麼？不可能！

他是非常認真，非常盡心、盡性、盡意、盡力地做，沒有一件事是可以馬虎的。

由此可見，如我所言，那些跌倒離開的，

他們就知道為何之前所禱告的，神不會祝福他們，不會幫助他們。

甚至，他們認為沒有神的同在。

在錫安，經歷不到神的同在，是因為他們的信仰很馬虎！還能想甚麼？

你會看到，在神的家中，若你確實盡心、盡性、盡意、盡力，

大獅子可以經歷神，小獅子也同樣可以經歷神，



並且開出一條又新又活的路，皆因卓越的，神才肯參與。

因為那會成為千百世代的榜樣，讓人知道，如此就可以經歷神，

並且當他研究這些人時，原來要做到這程度，他的心要做到這地步，神才會計算。

人們當然想：「神啊，能否馬虎一些，『側側膊』地做？」

如果你不會影響千百世代；不會成為別人的榜樣；

不會成為將來許多人的參照物，神尚且可以如此做。

但倘若你是參照物呢？倘若人們要從你身上學習榜樣，才能經歷神呢？

錫安根本就是這樣的存在，所以不會「走雞」，也不能「偷雞」。

由此可見，神刻意以這樣的對比，讓你看見，

原來這樣才行，之前的做法不行，這樣的心態才行。

由是，將來千百世代，就以此成為他經歷神的一個榜樣。

而錫安所做的每一點皆是如此。

即我的講道，我所接收到的每一個動勢，甚至，現在更加可看見不僅是我一人，

當然還包括「說的聚會」，神給予我眾多啟示和帶領，一日也沒有偏差的共同信息。

如今見到小獅子也能「化腐朽為神奇」，全都在我的分享、指引方向下，

他們同樣能夠「化腐朽為神奇」，但為何從前不行呢？

現在就知道了，你可以從小獅子身上看出，他如何正視自己手上所作的工，

究竟是馬虎，還是全心全意？他們做的時候，是為祝福人，還是想著有利可圖？

這就成為將來一千年的人信仰榜樣。

所以在錫安，你會看到，許多事情的出現本該不可能。

就如我所言，我們每次參賽都與全中國，或不同地區，以至全世界去競賽。

這麼短時間內，我們能 22次贏得獎項，是以一個工作室的方式出現。

你會看到與錫安一貫所做的事—— 「化腐朽為神奇」，

是一致的，全都一致，就是有神參與。

但事必要卓越，你所做的一切必須卓越方可。



原來我們會成為他人榜樣，甚至錫安已然註定，在這時代中，

是唯一留給對比一千年的人的榜樣，是唯一的。

這樣現在才能明白，為何我們身上會有本不可能出現的事，

因為整個基督教界加起來，竟然都比不過一間教會的講道。

那些教會究竟是做甚麼的，他們究竟在做甚麼？收取這麼多奉獻、金錢，

用了這麼長時間，不只是多少個十年的時間，而是過去二千年的總和。

再加上詩歌亦是如此。

這便讓我們看見，原來，神有這一面，祂的祝福多到 overflow（滿溢），

並且祝福可以集中到這樣的程度，這個祝福確實龐大。

連我們留給將來一千年的人，你試想，這是多少祝福？

只要他們願意，無論醫治、智慧、健康，

或他們擁有的財富、智慧、對神的認識，以及我們打開了的大門，

使他們得以認識神，更為廣闊、活潑、生活化。

他們想像不到，原來神的同在可以在嗜好組中，

原來神的恩膏同在臨到小獅子的 e-song中，達到這樣的程度，在如此短的時間內。

就是這樣。

這是另一道門，以前從未揭示過。並且重要的是，神所給我們的印證，

這種揭示、安慰、對話的方式，是前所未有的。

主耶穌基督受浸時，「這是我的愛子，我所喜悅的。」具有這種溝通方式。



但錫安的這種溝通方式，以前是沒有的。你以為只是出現在我們身上，不是的。

出現在亞伯拉罕身上的耶和華以勒，永遠絕非僅限出現在他身上。

他是首位經歷這事的人類，但他為後人打開了大門。

主耶穌所經歷的一切，祂是第一位去經歷，但祂亦為之後的人打開大門。



而我們呢？人類歷史並非止於我們這一代，

或許你以前看《啟示錄》時，會感到奇怪，為何我們之後還有一千年？

你就明白原因了，因為我們是為將來一千年的人打開大門，

但我們是人類歷史上，首個整間教會經歷這事。

所以，你想想我們的身份，現在細想，這麼多年來，不遺餘力攻擊我們的人，

他們今次確實很「知味」，所受的咒詛、審判，實在瘋狂，為甚麼呢？

因為你所攻擊之人的身份、託付和使命越大，你所受的反噬就越大。

神已經示範了，過去他們鋸死先知，拿去餵獅子，將先知殺掉，

最嚴重不過是神審判他們，使天不降雨給他們。

但他們殺了主耶穌，便遭滅國之災。

如今他們逼迫新婦教會——錫安，便落入七年大災難。這正是那個反噬。



所以，神甚至刻意地將詩歌，

把他們的審判連繫回我們的講道，連繫回我們分享的那篇信息。

而我們選擇那首歌，去對應那些信息，然後就在那處，

神介入，說：「是的，他們受到的反噬，是因為他們不聽你的信息。」

所以，你想想，那些逼迫我們的人，

他們在人類歷史中所受的反噬是最嚴重，最為可怕。

法利賽人受到如此大的審判，是因為他們逼迫的是主耶穌。

神用祂在那個時代所示範的祝福，是整個新約的開始，

但我們甚至是整個新約以來最後的恩典。

所以，他們所要受的反噬，神直接向你示範，

是需要滅全球才行，才足以承擔這反噬之重。

現在便可以知道，我們的責任，不僅做好自己就足夠，我們為全人類展開新的一章。

整個新約、舊約，從未有人能全部經歷，不只是適應這信仰，

更是掌握這信仰如此多元化的祝福，是不是？

是掌握這麼多元化的祝福，而且每個祝福都可以由一間教會展現，

比全世界加起來的祝福還要多、還要好。

其實我們向大家示範，新約就是這樣，從來沒有人可以將整個信仰，

第一，適應；第二，全部解通，讓人去經歷。

我們打開了這一章，就是真真正正，一句話概括：「新約的真相，我們已經打開了。」

所以當我們離開之後，新約的真相就會在將來的一千年中被經歷。



事實上，這就是我們的工作，這就是我們的示範，我們看到確實如此行，

你不要修改神的話，你要完全相信神的話。

並非說這間教會比普通教會更好。

我只是想祝福身邊的人。

但我們竟然比全世界加起來還要好，我們不是比全世界任何一間教會好，不是！

我們是比全世界所有教會加起來更好。

甚至我們做屬世的事，如嗜好組，大家都說，

當我們開始嗜好組時，我們根本不懂得砌模型。

但是，這兩三年來，你會看到，這正是我們向世人示範，新約本應如此，

只是你們修改了，你們不相信，你們連適應這信仰都不去做。

但，錫安做到了，所以，我們為全人類打開了一道可以經歷神的大門。

一條新的路，已由錫安示範了，簡單來說，主耶穌開始了新約，

但只有錫安才能示範到新約的真相。

而這祝福之龐大，全世界的人都難以想像。但，須留待二千年後才完全應驗。

所以你會看到，為何會由贖罪日作為結束，

結束之後，就正式開始將來的一千年，而這一切都以錫安為紀念碑。

---------------------

西緬策略家：

日華牧師，這次提到一個重點，就是「卓越」。

在錫安，正因為我們做的事情是卓越的，所以神會介入。

這讓我們明白，為甚麼在 2016年，當牧師研究耳機時，與資料員一起發現：

天上的星座，如水瓶座、波江座，為何會記載著當時我們製作的耳機呢？

因為當中包含了 923、1923、Mayday等共同信息，

原來，就是印證了當年牧師所製作的耳機。

因為我們資料員最清楚，當牧師製作這個耳機時，單是鈦晶膜單元，

都要與廠家不斷進行微調，例如：這個中音單元的末端能否削去？

才知道，原來要做到如此仔細，當中還包含藍牙、EQ（均衡器）、皮膚耳塞等，

全都有目共睹，原來牧師帶領錫安所做的事情，是如此卓越。

然而，從嗜好小組也可見到這一點。

雖然他們是「小白」（新手），很多都不懂，但他們知道，

當牧師說：「你們選擇網上一個最漂亮的作品，完全抄足它就可以了。」

他們就會見到，原來，做一件事情，有三種形態：



一種叫「做完了」；一種叫「做到」；一種叫「做好」。

原來，「做到」就是百分百完全抄足。

但很多時候，人在做一件事時，會覺得做完就算了，

當中會打折扣，做到七折、半價、三折，還會說：「我這不是做了嗎！」

然而，嗜好小組不僅是「做到」，他們更是「做好」。

正如牧師所說，我們要抄足騎士工坊的作品，因為騎士工坊的作品已經難度極高。

但嗜好小組會去思考：有哪些細節是別人忽略的？

為了牧師的緣故，我們在一個零件上，反覆上色三、四次，

就為了讓這個零件有更豐富的分色，就是希望能夠做好它。

甚至，牧師提到的「千燈之城」，

就如同這次的作品「沙扎比」，為何能讓網上評審如此震撼？

正是因為它不是加了 1,000顆燈，而是 3,800顆燈。

就在這個星期，有人看完這台沙扎比後，

留言說：「這水準簡直是電子系畢業生的示範作品，

若要學習電子技術，就該以這台模型作為教材！」

所以，看到網上的這些人，想起三年前，嗜好小組雖然是一群小白，

但現在，在 Bilibili上看到這些短片的人都稱讚：「嘩！真是大神！高手！」

這些已經是前輩級人物，但他們並不知道，這些作品是由一群「錫安女子」所做的，

即是由一群姊妹參與製作。甚至他們所見的透明件，更是由婆婆幫忙製作透明件，

做翻模。他們還以為我們是一群老手在製作。

然而，我們看到了一件事，小獅子所持的心態，不是「做了」，亦不是「做到」，

也不只是抄足它，而是希望把它做好。

當他們越是朝著「把事情做好、追求卓越」的方向時，就會看到神賜予了許多印證。

因為對我們來說，從第一次參賽，只是抱著嘗試的心態，沒想到，

第一次參賽就獲得了第三、第六、第七名！

這對小獅子來說，會覺得：為何會如此特別呢？

原來是因為神的介入。

因為小獅子真的持著一個追求卓越的心態，希望做好一件事，而不是做完一件事。

這樣就看到了神在其中不斷地印證，令他們覺得：為何有共同信息的出現呢？

就像這一次，為何會有個「法老」車牌，出現在我們樓下呢？

為何我們獲得冠軍的這天，正是逾越節分開紅海呢？

每一件事對小獅子們來說，他們都覺得很特別，



為何神安排了這些共同信息來印證呢？

這是否正如牧師今天所分享的卓越？

在信仰上，我們為何要像錫安一樣做到如此卓越？

就如同牧師的每一篇分享，都要做到如此卓越的原因，對嗎？

日華牧師：

是的。

若你用這個角度去看整本聖經，那些人若沒有神的介入，

都只是平凡、平平無奇的人。

但神介入的原因在於：

第一，他們讓神有機會介入；第二，神覺得他們配得祂的介入。

正如我所說，卓越是其中一個特性。

然而，為何他們讓神有機會介入？其中一個表現就是撒種、免費付出。

換句話說，當你細看整本聖經的人物，

他們都不自私，不以利益掛帥，都是用撒種的方式、為信仰做到卓越，

因此，他們就會經歷到神不同類型的介入。

當神以不同類型介入時，就會看到一種嶄新的祝福。

例如，神在亞伯拉罕身上的祝福，在大衛身上的祝福，

在摩西身上的祝福，在但以理身上的祝福，都是完全不同的。

他們是以不同的身份，在不同文化和情況下做到卓越，

但都是為了信仰而做，而非為了錢而做。

但是當你收了錢，你如何能分辨自己是否為了錢而做？

你是為了生活，還是為了其他原因？

換句話說，他們都是免費付出，他們所做的，真的是為了信仰而做，

完全沒有任何污染，那麼，神就會介入。

當神介入時，就是神來「交費」。

即是，我不收費，但我會得到回報，因為神會回報我。

所以，在整本聖經裡，我們看見，

神一直在等待有人在某方面達到卓越，然後祂就會介入。

現在就明白了，原來，神會等到有人在信仰上達到卓越，祂才會介入。

這樣也明白了，為何人的信仰不卓越時，祂就不介入。

因為，若人的信仰不卓越，祂仍介入的話，

那個人就會成為一個榜樣，這樣就會給人一個錯誤的訊息。



所以，永遠是這樣：信仰真的達到某個程度，神就介入；

但信仰一旦低墮到某個程度，神就審判。

現在你就明白了，因為神要用整個人類歷史作為榜樣和例證，

讓後世的人可以依循此途徑，去認識神、經歷神。

所以，現在就明白了，錫安為何會成為將來世人的榜樣。

就算是在錫安，有些人做的事情，神不會介入，但有些人做的事情，祂就會介入。

現在就知道箇中原因了。原來，整本聖經都是如此。

神的意思是，當你達到某個階段時，所謂「你達到某一個階段」，

即是，連你的佈局、你的需要，都是神安排的，讓你一定會遇到這樣的事，

使你有這樣的心，待你達到某個卓越階段，神就參與。

就如我回到香港，我深知神的話就是一切的答案，

因此我立下心志：我的講道絕不收費。

簡單來說，一言蔽之，我心知肚明，若我移民加拿大，

我僅需學習三年左右的信息，就可重複分享，成為一名牧師。

因為每一位牧師都是如此，全世界都是這樣，三年就足夠了。

但在香港不行，我深知不行，必須每一篇信息都不相同。

所以，首先是因有這樣的需要，我要做到卓越，做到前人未曾做到的境界。

我最初只是想做到信息不重複，但沒想到，我的信息匯總起來，

竟超越了整個基督教界，這是我始料未及的！這必定是神參與才做得到。

你試想，先別說每週主日講道都要篇篇不同，只是讓你帶領一個團契，

每週節目都要不同，你都會弄到「一頭煙」，你明白嗎？



那時，我也曾幫忙籌辦團契，我也帶領過耆英、老人團契。

每週都要構思新節目給他們。

別說準備一篇全新的講道，光是策劃新節目，讓他們每週來玩、參與，

已經讓整個團隊絞盡腦汁，都難以應付了。

所以，我想表達的是，神為何在每個時代都有不同的佈局？

因為每個時代，你都要用新的方法、新的回應，去解決當下的問題。

當你解決那個問題，達到卓越的程度，並且是為了信仰而做，神就會介入、參與。

為甚麼？因為神要你成為榜樣，

讓後世的人可以跟隨、仿效、學習，然後他們就能做到。

所以，為何錫安有著眾多的新需要？又為何這個時代有如此大又難的事？

因為我們本就被命定，可以解決這些又大又難的事，我們被命定的使命就是這樣。

在這件事尚未發酵、爆發之前，神已經命定了我們，由我們來提出答案。

因此，我們就成為後世的榜樣，展現出神就是如此偉大，

其偉大程度，可使一個人拯救一個世代，

不僅是救一個國家、一個城市，而是救一個世代，

這是可以做到的，可以藉著神和你一起去做，凡是願意的人，就可做到。

就如同救恩，主耶穌基督降生之後，這二千年間，

只要人願意，人人都可以上天堂，人人都可以得救，祂就是開啟了這條路。

錫安是否也一樣？是的！

在 29、30年前，我們分享的所有錫安信息，

已經成為答案，拯救人們脫離這個時代的黑暗。

你只要願意聽就行了，你對此不反感就行了。

原來，神是藉著我們在這個佈局中去揭示，信仰原來可以偉大至這個階段，

但這種偉大，在歷史上是前所未有的。

而我們是建基於主耶穌的救恩之下，原來我們可以生活至這等程度，

無論你身處哪個時代，你都能解救該時代存有的黑暗。原來確實可行。

但神必先等待信仰達至卓越，需要有人勇於相信，也需要有人敢於去做。

即便在錫安之中，過去這數十年來，各方面皆是最全面性教導，

並且達到如此程度，獲得最高的恩膏，有時反而神不彰顯，甚至棄絕其人。

因此，我們將這段錫安歷史留存，便成為了一個最完整的信仰巔峰，

展現了人可以達到怎樣的程度，以及可以全面到甚麼程度。



因為簡單而言，我們教會所接觸的東西，接觸每一樣都可以打沉一個行業。

我們所說的健康用品，都可以打沉整個健康用品行業。

我們一間教會創造出來的，除了詩歌、講道之外，還有其他東西。

除了嗜好組的模型外，我們說的電子系統的健康用品，都可以打沉整個行業。

明白嗎？如果沒有神，怎麼可能？

這麼巧合嗎？碰巧嗎？又不見得全世界教會都碰對？

沒有！全世界教會加起來，都做不到這件事，做不到我們任何一件事。

但我們任何一件事，都是神只給予我們一間教會做，

並且當我們執行達到信仰巔峰的時候，做到這種卓越的時候，

神就會給予我們方向、突破、啟示與同心。

只是一間二千人的教會在做而已，甚至不是千萬人、億萬人或十億人去做，對不？

你用十億人去救十億人，這樣或許合理，

但原來，我們一間教會就可以救十億人，這就是神交給我們的工作。

而神永遠的做法都是如此，在那個時代中，

若你想得到那時代中，所擁有的祝福和保護，那麼，你就要努力。

你可以在肉身方面努力，也可以在信仰上努力。

我們選擇在信仰上努力，是前所未有的，便達到這種級別。

然而，我們也看到肉身的努力，很多人努力也能得到保護，

但又怎能比得上，我們這種屬靈努力所達到的保護？

我們的保護，不僅保護自己，還能保護全世界，對不？

就如我所言，我回到香港後，看見很多人想讓自己幸福，

但僅讓自己一個人幸福都很困難。

但我們建立錫安，我可以讓整間教會都幸福。

可是，大家也看見，全世界願意聽我說的人，都能夠幸福。

並且，我所說的幸福，是無窮無盡的。意即，這種幸福不會只讓十個人得著，

「你將十個人的祝福分給一千人？或分給一千萬人？這樣甚麼也沒有了！」



但是，我分享的所有信息，你會發現，十個人聽，可以得著祝福；十億人聽亦然。

十個人聽我說不要打疫苗，就可以得著保護；

無論是不打疫苗，還是其他事情，同樣可以得著祝福，「這個世界怎麼可能會這樣？」

十個人使用我所分享的醫療用品，可以治好他們的病，十億人使用呢？也一樣可以。

關於神蹟、醫治呢？原來，竟然有一間這樣的教會做到，但全世界的反應是甚麼？

他們以不對等的態度，去對待這教會，

還妄想得到與這教會對等擁有的恩膏，簡直是神經病！

這就是我在說的，即使是我身邊的人，如果你不以與我對等的信仰努力，

卻希望得著我身上所擁有的恩膏，那就太大貪了。

你不以正確的態度對待我，卻希望得到這些、那些，然後，因得不到而感到失望。

你想想，很多時候，我發現我身邊有很多跌倒離開的人，都是因為這個問題。

他們大貪的程度，連神看見都覺得，這群人的信仰是惡臭的。

「你怎能跟日華相比？你只要付出了一點點，就妄想與日華同等？」

那種大貪的程度，根本不知道自己的身份是甚麼，就是這麼瘋狂。

就像猶大想得著主耶穌所擁有的榮耀與身份一樣。

「你算是甚麼？竟然質詢馬利亞，怎麼用香膏塗抹主耶穌的腳！

猶大，你算是甚麼？」

其實在香港，就有很多這樣的人，在我開始教會的時候，身邊就有很多這樣的人。

但問題在於，反而，這些人不懂得學習屬靈偉人的優質，意即，謙卑自己去學習。



但你會看到，從舊約到現在，神的標準都是對等的。

「對等」就是當你是卓越的話，你在那個時代最卓越，或在某個程度上達到卓越，

神所給你的，就能夠兌換你那樣優質的程度。

所以為何神真的給予「923、信仰巔峰」錫安呢？

因為，當你回顧錫安所做的每一件事，都是達到世界巔峰。

經過幾十年就知道了，神所給予我們的帶領、我們說的答案、我們提供的東西，

不是只給予十個人，亦不是只給予一千萬人，是可以給予整個世代的。

但神給了我們這樣的信息，我們的詩歌可以給予整個世代；

我的講道也可以給予整個世代，對不？

而事實上，我們都知道，這是給予將來一千年的人。

因為，你看主耶穌在四福音當中，祂親口說的這些以紅色顯示的經文，

這些已經給予這二千年整個世代。並非只給一個國家，而是全世界二千年的。

因此，你會看見錫安都一樣，但我們所 demonstrate（示範）出來的，

總之，仍然是這點，「為何你不是和主耶穌一模一樣？」

這就如同主耶穌不是和摩西一模一樣。

因為神藉著人類數千年歷史裡，祂才願意逐步將祂的全面和榮耀，揭示給我們看。

所以，主耶穌若重複摩西的作為，有何用處？對人類有甚麼幫助呢？

故，藉著主耶穌，神揭示了祂的另一面。而藉著錫安呢？

我們活在這個時代，與主耶穌和摩西完全不同，我們需要的是另一些東西。

但，錫安便揭示了另一面，因此，這就是整個人類歷史真正存在的目的。

我們不能一模一樣，但我們可以同樣得到神與我們的互動，而這互動將存留於永世。

當然，我們當時以為那是互動，就算你看舊約的時候，你也以為神與他們互動。

但你沒想到，這互動其實是留下了一個 example（榜樣），讓你可以有跡可尋，

你用同樣的心態和信仰，就可以經歷同樣的事情，這正是神想讓我們知道的。

因此，錫安的價值是甚麼？

錫安留下來的，就是你用錫安同樣的質素，與神互動的話，

於將來一千年，你會經歷錫安所擁有的東西。這就是錫安存在的真正目的。

為何我們會是Momentum（動勢），並且，神會如此重視我們？正是這原因。



因為主耶穌開始了新約，但我們揭示了新約其實是甚麼。

這並非過去二千年的總和能夠打開，而是最後那個可以打開。

有沒有先例？有。不是摩西在 1,500年中，打開了會幕的奧秘。

並非那 1,500年，而是主耶穌一人打開，在舊約結束之時，

祂一個人打開了之前 1,500年的所有奧秘，揭示了應該如何解讀和完成。

我們亦然，我們打開了過去二千年，不是二千年裡任何教導，

而是我們這一間教會打開了，過去二千年的真正含義。

然後，將來的一千年，並非要你讀完過去二千年所有東西，不是！

而是，讀完我們所分享過的每篇信息，看過我們每一段的錄影，

聆聽我們發佈的每一首詩歌，這樣，你才能真正認識信仰的真諦。

才知道，原來是可得著的，意即，新約原來有那麼多東西可得著的。

一間教會可以勝過全世界，無論你做甚麼，

那種「凡事盡都順利」，並非勝過全城，而是勝過全世界。

即使，你用的時間，比全世界都短，你也能做得到，你也可以超越他們。

無論是詩歌、講道、嗜好，或是科技研究、醫學研究，錫安都作出了示範。

並且，神不是將這些分開給不同教會去做，而是由我們一間教會去做。

這才是真真正正，我們看見人類歷史，其實是與神之間的互動，

神在歷史中，其實藉著這互動製造了甚麼，這才是歷史的進程。

我們正處在一個時間節點，為了將來的一千年，

我們正在製造甚麼，並且為何要這樣。



為何我經常提到，神從來沒有對其他人或其他教會，做過這些事，

為何祂只讓我們去做？

因為，我們的信仰達到的巔峰，是全人類歷史中任何教會，都未曾到達過的。

我們到達了，就 initiate（啟動）了祂的互動，就像亞伯拉罕要獻以撒，

才啟動了神耶和華以勒的互動——耶和華必有預備。

這就是真正的信仰秘密，就是我們在世上留下的足跡。錫安留下的足跡，

是不可被取代的，所以，配得成為了這個小孩子，就是真正的意思。

----------------------

文偉資料員︰

那首歌【Love is The Engine】的最後一幕，就是把引擎扔向他，整個引擎砸向他。



日華牧師︰

是的，因為他的引擎是核彈，他引爆了自己的引擎，

不是扔進去，是他自己走進去，簡直是自爆，是那位黑人。

對啊，並且是這一集。

----------------------

第二個共同信息︰

今次奪冠作品「環太平洋-切爾諾阿爾法」，

是 2013年美國科幻電影《環太平洋》“Pacific Rim”中的機甲獵人「切爾諾阿爾法」。

無獨有偶，【Love is The Engine】的歌詞中，有一句正提到「Ring of fire」，
形容日華牧師多年來，為他所愛的弟兄姊妹，甘願站在燃燒的烈焰中堅持爭戰。

而「Ring of fire」的第一個網絡搜索結果，正是指 「環太平洋」地震帶，

這條環繞太平洋的馬蹄形地震帶，直接對應了電影《環太平洋》（Pacific Rim）。



神藉著這不可能是巧合的方式，將兩者連聯起來，證明嗜好小組與熾焮的 e-song，
都是被神一日不偏差地帶領，並駕齊驅的Walking Oracle。

第三個共同信息︰

電影《環太平洋》的故事，雖然上映於 2013年，但背景設定竟然是 2025年。

這場大戰，更發生在香港維多利亞港，名為「香港戰役」。

而戰役的日期，正是 2025年 1月 8日。

1月 8日的美式日期寫法是 01/08，隱藏了數字 1008，意思不言而喻，

正是神頒佈「哈米吉多頓」，審判世界的意思。

並且，電影的大戰中，帶頭作戰的機甲獵人，

正是今次模型比賽奪冠的「切爾諾阿爾法」。

根據電影設定，它的能量核心型號為「眩暈內核 88」（Stun Core 88），
再次指向時空穿梭的數值 88。



其中，它頭部的設計靈感，竟是來自電影《回到未來》中，

Dr. Brown設計的那輛時光車上的驅動電容器。

大家沒有聽錯！切爾諾阿爾法的設計，

與 40年前的共同信息電影《回到未來》的時光車有關！

----------------------

YouTube片段：

弗朗西斯科‧瑞茲，正是當年環一美術團隊的設計師之一。

建立在奧斯卡的切爾諾阿爾法設計之上，弗朗西斯科對此做了相當多的修改。

切爾諾阿爾法頂部的設計，正是由弗朗西斯科完成。

其實這個設計靈感，來源於《回到未來》那輛時光車上的能量反應堆。

弗朗西斯科說，這樣的設計，像是核電站的冷卻塔，

在他完成的切爾諾阿爾法的頂部繪製之後，奧斯卡再對它進行了一些打磨。

而在弗朗西斯科完成的阿爾法線稿中，整體形像與之前奧斯卡的，

已經有著相當大的區別，也比較趨近於電影中的最終形像。

----------------------

並且，切爾諾阿爾法的出廠年份為 2015年，正是分享「天馬座行動」信息的年份。



甚至，對應今次比賽前的主日信息內容，2025年 4月 6日，

關於「十年」的共同信息。

十年前，2015年，日華牧師第一次藍寶石公主號郵輪之旅，

正好在天馬座貼在地球上的位置，錄製了「天馬座行動」信息，

由此，展開了神鋪天蓋地的共同信息，印證錫安教會「永恆新婦」的身份之旅！

而十年後的 2025年，熾焮和嗜好小組透過改變品格，在上一代的天馬座身邊，

成為配得的小馬座，成就了「大小獅子兩代承傳」的卓越典範。

第四個共同信息︰

2013年上映的電影《環太平洋》，故事的時空，先是 2020年，

香港作為「機甲獵人」（Jaeger）計劃的重要基地，

也是 Jaeger部隊主要運營中心之一。

這段時間，香港多次成為「怪獸」（Kaiju）與 Jaeger戰鬥的場地，

城市的防禦系統和基礎設施，也不斷升級。

而 2020年，即對應「全球疫情封禁」及「小獅子承傳 5年」開始的年份。

劇情繼續發展，5年後，即 2025年，也就是今年，

由於怪獸的戰鬥力不斷增強，展開了「香港戰役」的故事。

然而，根據電影官方中文字幕的翻譯，切爾諾阿爾法抵達守護的地點，

正是 4794食日地點的「黃金海岸」及香港的海岸線。

沒錯！當《環太平洋》的字幕，出現 4794食日地點「黃金海岸」時，

畫面展示的機械人，正正就是今次奪冠的切爾諾阿爾法！驚人嗎？！



校對這段精華短片時，日華牧師補充︰早在 2013年上映的電影《環太平洋》中，

竟預先擺放了 4794食日地點的「黃金海岸」，顯然，神早已預定。

到了 2025年，嗜好小組將會參與今次模型比賽，

並由參賽作品「環太平洋-切爾諾阿爾法」奪得冠軍！

以下，是 2025年 4月 18日，日華牧師的錄音補充。

----------------------

日華牧師：

其實，這能從另一個角度理解，就是電影《環太平洋》在 2013年上映時，

神已藉著這部電影預言了，於 2025年，這部模型在香港會獲得冠軍。



若你現在回看，它還與黃金海岸息息相關，所以從這個角度，就能看到，

關於嗜好組，其實神在 2013年，已預定了這件事。

這樣才有機會，讓我們正好能在這個年份，在香港這個地方參賽，

因為它正是講述香港及 2025年，就是講述這機甲獵人。

所以，若要一切吻合的話，只能吻合今次的比賽。

因此，以這個角度去講述神的預備。

----------------------

第五個共同信息︰

電影《環太平洋》的故事中，

有一個重要角色——史塔克‧潘達考斯特（Stacker Pentecost），
他是美國軍方元帥，也是機甲獵人計劃的總指揮官。

他身經百戰，但在最後的海底大戰中，為了讓男主角能夠完成任務，

他選擇自我犧牲，引爆核彈，與怪獸同歸於盡。

然而，史塔克·潘達考斯特的英文名，Stacker Pentecost中的「Pentecost」，
正是五旬節，即逾越節後的下一個節期。



同時，這角色的歲數設定是 40歲，正正對應今年錫安教會的 40周年！

最後，從以上種種共同信息，我們可以肯定，

早在 2013年上映的電影《環太平洋》中，神早已預計了 12年後，

日華牧師會設立嗜好小組，並參與今次模型比賽，奪得冠軍！

因此，在 12年前的電影《環太平洋》裡，

神已經預先鋪設了一個關於今年 2025年的劇情，並且，整個故事的佈局，

正是發生在 4794食日地點的黃金海岸，及香港沿海地區。



此時此刻，我們確信，日華牧師和錫安教會的每一步，都是被神一日不偏差地帶領，

模型嗜好與熾焮的 e-song，皆是神所認可的Walking Oracle！ 

影片︰主日回顧

上星期，日華牧師繼續分享，「2025時局分析」號外篇。

回顧過往，錫安已達到「無敵」的級數，但仍不斷突破。

如同第一個動勢的第一部份，沒有教會能追上；

但第二部份，仍然可以持續突破。

日華牧師分析，原因在於他早年學習 Casey Treat，將信仰異象的步驟，

系統化分析出來，讓人能按部就班完成信仰異象。這正是使徒的恩賜。

相比之下，以西結和但以理等先知，

只能看見事情發生的結局，卻無法知曉過程中的每個步驟。



但日華牧師以使徒的方式撒種，幫助別人按部就班實踐信仰，

因此，他能接收到的，是現在至結果的所有步驟。

這已經成為他性格的一部份及機能。

嗜好小組亦透過高達模型動勢，操練這些步驟，

在短短三年間成長到無敵級數，並繼續突破。

使徒的恩賜，就是擁有藍圖去建立教會。

如同建築項目，透過仔細的藍圖，讓許多缺乏才能的人，也能參與並成功建造。

在建立教會的過程中，日華牧師提供的異象與步驟，讓每位參與者都得著祝福，

而不是讓 99.9%的人被篩走。這種恩賜，正是「謀略的靈」。

要培養這種「謀略的靈」，需要百倍的倍增。

這不僅是數量、體積、面積的增長，更重要的是精密度的百倍。

如同現代一塊普通晶片，其精密程度已遠超過去的卡式機，



體積縮小了百倍，效能卻增強了百倍。

嗜好小組能以牧師一人的理念，顛覆整個世代對高達的理解，

這源於精密程度上的撒種和百倍成長，這種向內的精密，也是性格的一種。

世界上傾向精密的人，第一，要面對和應付複雜的事物；

第二，需要具備毅力，在大量試驗、測試與嘗試中，

反覆累積經驗，最終濃縮為精密度。

向外的發展，性格上需要剛強壯膽、勇於挑戰；

而向內的發展，則需要毅力，細心、關心、無微不至和不斷試驗。

對普通事物的思考深度，也遠超常人百倍甚至千倍。

錫安正是經歷了，日華牧師向外與向內的撒種過程而成長。

這些性格的養成，源於我們願意「愛人如己」，

令我們內在的複雜與精密程度，變成 iPhone般，達到了不可能的程度。

就如嗜好小組能在一台模型中，安裝 3,800顆燈，這種濃縮方式，

正是錫安能做到的「遮蓋」，讓所有參與的弟兄姊妹，都得著祝福。

一直以來錫安分享的信息，都是從神而來，給予整個世代的救贖和答案。

神也連續藉著【Build Again】、【ADrop of Kindness】、【Far Away Lands】簽名，

證明祂認可錫安，是合神心意，且配得審判列國。

甚至被提的標準，也將由錫安提供。

錫安之所以配得，是因我們在神眼中成為合格的祭司，

如同主耶穌，願意放下世上的一切，為主而死，

唯有如此，才能開始為神而活，歸耶和華為聖。



然而，現今大多數基督徒，既不願為主而死，也不願為主而活，

甚至連尋找錫安的答案都不願意。

但他們唯一成為配得的途徑，就是藉著尋找錫安，得著答案。

這是神給予他們最大的恩典。

因為最後三個節期，將由錫安應驗。各種審判和七年大災難，

也會隨著錫安的信息分享而啟動。

正如聖經所言，一隻麻雀掉在地上，

也需要經神允許，七年大災難的審判也不例外。



以色列人在摩西帶領下出埃及，卻全部死於曠野，神曾差派摩西在 40年間，

救助和醫治他們，曠野中的勝仗、衣服鞋子不破爛，都是神的恩典。

然而，他們最終卻要對付摩西，對神絕對是一種虧欠。

同樣，主耶穌 30歲開始事奉後，以色列人卻將祂釘死，並逼迫新約教會，

他們與神不共戴天，因此以色列最終滅國。

錫安分享時代答案，已長達 40年，世人不僅不願聆聽，反而不斷逼迫。

因此，神以錫安的信息，甚至是最早期、最被人輕看的分享，作為世人的審判。

《啟示錄》提到，一方面是「羔羊的婚宴」，另一方面是七年大災難。

就如摩西最出名，就是十災的審判，這是神給予他的明證，

同樣，神以七年大災難和共同信息印證錫安。

神的印證到一個階段，證明 e-song已達到「不可被超越」、「不可被複製」的程度。



因為，神每每都在 e-song推出的一周內，以改寫歷史級別的大事作印證，

無論其他人如何模仿，也不可能有神這種參與和允許，

因此，e-song是絕對「不可被複製」的。

不同的是，摩西如同扯線木偶般，一舉手便得勝；但神對錫安的印證更為深遠。

神看錫安如同主耶穌，是祂的兒子。

錫安的詩歌與分享有神的參與，因而成為信仰的標準答案，

任何妄加論斷者，必然是在褻瀆聖靈。

今星期，日華牧師將會繼續分享，「2025時局分析」號外篇。 

影片：時事解密：美國總統特朗普開打全球關稅戰

自特朗普於今年 1月上任以來，主日多次提到他的施政，

並且，所用的字眼，都是「亡羊補牢」、「撥亂反正」，

將美國從所多瑪、蛾摩拉的深淵中拯救出來。

他最近的一項震撼全球的措施，就是發起關稅戰。

對大多數人而言，生活範圍僅限於家庭和公司，

沒有機會成為國家元首，管理數百萬甚至數億人，

因此難以理解關稅戰的連鎖反應，以及特朗普佈置的整體策略。

在這個精華短片（VO）中，我們將會分為四個部份，從家庭與國家的運作層面出發，

逐步擴展到不同國家的貿易戰、貨幣戰和經濟戰，並剖析特朗普此舉如何拯救美國。

第一章：「關稅」

首先，我們從「關稅」開始，並以一個家庭的角度去理解。

關稅，其實是政府眾多稅收來源中的一種。



要理解一個國家的運作，最簡單的方法就是從家庭入手。

在一個家庭中，能夠正常運作的關鍵，

在於收入與支出的平衡，甚至每個月還能有些積蓄。

收入通常來自家庭成員的工作。當收入大於支出時，生活就會較為富裕，

甚至可以進行一些長線大額投資，期待未來更大的回報。

然而，當支出因某些原因增加，例如有小孩出生或家庭成員生病，

導致經常性支出上升，財政便可能出現入不敷支的情況。

這時候，家庭就需要考慮如何「開源節流」，

也就是增加收入或減少支出，讓收支重新平衡。

如果無法達到平衡，家庭就只能借貸度日，即「先使未來錢」。

然而，借貸最大的問題，在於需要支付利息。

比如，若借款$10,000，每月還款$1,000，除了還本金之外，還有額外的利息，

一年下來，需要支付$12,000，這中間的$2,000就是利息。

同一道理，將一個家庭，擴大到一個地區、城市，甚至國家，

管理這些「超級家庭」的就是政府，

處理國防、教育、醫療、社會福利和基礎建設等公共支出，

而這些開支就需要靠市民、企業或交易來「夾錢」支付，這就是「稅收」。

例如，香港市民向政府繳納「薪俸稅」，公司繳納「利得稅」，

而股票交易或樓宇買賣，則需繳納「印花稅」。

因此，城市就像一個「超級家庭」，而政府則是扮演家長角色。

最理想的情況，當然是政府的收入和支出能保持平衡，甚至還有少量盈餘。



而今次的主角「關稅」，其實只是眾多稅收的一種，也就是政府的收入來源。

至於，關稅的歷史與現代的理解。

關稅並不是甚麼新鮮事，自古以來就一直存在。

例如，在清朝時期，因應越來越頻繁的海外貿易，政府於同治年間，

任用英國人赫德擔任總稅務司，協助徵收關稅。

只是，香港作為自由港，進出口一向零關稅，

才令我們對「關稅」這一概念感到陌生。

所以，特首才會於訪問中指斥，美國不應向香港加徵關稅，因為香港一向是免稅港。

話雖如此，其實對於關稅，香港人也有第一身經歷，

十多年前，北區曾出現大量水貨客，通過「螞蟻搬家」的方式，

將香港的商品運到內地，從貴價商品如 iPhone、名牌手袋、化妝品，



到日常用品如奶粉、藥物、月餅、益力多等。

原因在於，中國內地對進口商品徵收高額關稅，導致外國貨品價格昂貴，

而「羊毛出自羊身上」，這些成本最終都由消費者承擔。

因此，水貨客利用香港免稅的優勢，

以及旅客可帶少量物品過關的原則，將商品帶回內地，賺取差價。

所以，關稅並不是今天才有的，許多國家因各種原因，都會對進口商品徵收關稅。

關稅的主要好處有兩點︰

一、增加稅收︰

關稅是一種阻力最低、無本生利的稅收來源。

購買進口商品的消費者是否購買，完全取決於個人選擇。

特別是對奢侈品消費者而言，他們通常不會在意，

一部 iPhone、一個奢侈品牌手袋，或一架林寶堅尼加價 10%。

二、保護本國商品：

徵收關稅能提高進口商品的價格，從而保護本國商品在市場中的競爭力。

因此，對貴價商品徵收關稅，不僅阻力小，而且容易實現。

這也是為甚麼大多數國家都設有關稅。

然而，徵收關稅，並非沒有後果的，

也可能引發其他國家的反制措施，進而引發「關稅戰」。

這正是特朗普發起「對等關稅戰」（reciprocal tariffs）的核心邏輯，

既然其他國家對美國商品徵收關稅，那麼美國也將徵收對等的關稅。

----------------------

YouTube片段：



美國汽車製造商以 100美元成本生產汽車，

US manufacturers make cars for $100

並在本土市場銷售強勁，

and they are selling briskly here at home.

但中國進入市場，

But the Chinese entered the market.

將中國製汽車定價為 75美元，

They set their prices at $75.

導致美國製汽車銷量不佳。

US cars don't sell as well.

美國政府決定幫助美國汽車製造商，

The government decides to help the US car makers

對中國進口汽車徵收 100%的關稅。

and they slap an a 100% tariff on Chinese car imports.

進口商需向政府繳納關稅，

The companies that do the importing pay the tariff to the government.

導致他們通常會提高產品價格來彌補關稅支出。

They typically raise the price of their products to cover it.

如今，中國進口汽車售價攀升至 150美元，

Now cars from China cost $150.

消費者紛紛轉向購買美國製汽車，

Consumers flock back to US made cars

一切又恢復正常了。

and all is good again.

中國或會在美國設廠生產汽車，

China may even open plants to build cars in the US

增加美國就業機會，來規避關稅。

adding US jobs to avoid the tax.

但中國更有可能會作出反擊，

But China likely retaliates

對美國商品徵收關稅，

and slaps tariffs on US goods



導致這些商品在海外市場售價上漲，

making them more expensive overseas.

對美國多個產業的出口造成衝擊。

And hurting US exports in different industries.

美國汽車需求上升，

Increased demand for US cars

且缺乏來自其他製造商的競爭，

and a lack of competition from other manufacturers

或會促使美國汽車製造商提高汽車售價，

may motivate US carmakers to raise their prices too.

導致市場效率和創新性降低。

The market becomes less efficient and innovative.
----------------------

在這裡，我們已經明白，甚麼是「關稅」，以及「對等關稅戰」。

然而，為何特朗普要於今年 4月，發起一場全球關稅戰？

一次性向全球 185個國家徵收關稅呢？

莫非，美國已經到了崩潰的臨界點？

第二章：美國的經濟狀況

就像一個家庭，需要收入大於支出才能正常運作，

一個國家也需要收入與支出保持平衡。如果入不敷支，就需要借貸度日。

現時，我們正見證著，擁有萬億資產的香港政府，

如何在短短數年間耗盡儲備，開始借貸度日的過程。



然而，到今天為止，香港政府仍然算是一個有儲備的政府。

但隨著每年入不敷支，支出持續大於收入，

大約 6年後，香港的財政儲備便會「清零」。

而今年 1月剛上任的特朗普，迎接他的，當然不是一個有盈餘的政府。

那麼，美國的財政狀況究竟有多糟？

首先，美國人口為 3.4億人。美國的國債，從 1969年的 3,537億美元，

一路飆升至 2024年的 36萬億（36兆美元），即 279萬億港元。

36萬億美元是甚麼概念？

以香港一年的本地生產總值（GDP）4,073億美元為例，

全港 750萬人，不吃不喝 90年，才可以償還這 36萬億美元的國債。

然而，國債的最大問題，不僅是數額龐大，而是每年的利息支出。



僅利息一項，每年就高達 1.1萬億美元。這相當於整個香港三年的工作總和。

美國政府每年的收入，只有 4.9萬億美元，這意味著，每收$10稅收，

就有 23%，即$2.3需要支付國債利息，這還不包括本金。

再加上其他支出，美國政府每年的總支出，就高達 6.8萬億美元，赤字達 1.8萬億。

簡單來說，美國政府完全是靠借債度日，而且越借越多。

對於一個靠借債為生的債仔而言，「債冚債」的終點，就是信貸評級破產。

當銀行、財務公司，甚至親友都不肯再借錢時，借錢的音樂椅停止，

債仔就只能面對現實，破產收場。

同樣，美國目前正面臨這個臨界點。

剛才提到，美國國債已達 36萬億美元，每年利息支出 1.1萬億。

然而，當舊債到期時，是否還會有人願意繼續借錢給美國政府，

讓他們「債冚債」呢？

今年初，美國財務部拍賣了 390億美元的國債，

但中標利率卻飆升至 4.67%，創下 2007年以來的新高。



這說明，投資者對美國財政狀況的信心下降，

只有提供更高利息，他們才願意借錢給美國，購買國債。

更糟糕的是，現有的 36萬億美元國債中，到 2025年就有 9萬億到期，

單單在 2025年 6月，就需要償還 6.5萬億。

以近期的國債拍賣為例，390億美元的國債利率已達 4.67%，

那麼，到了 6月需要發行 6.5萬億新債時，利息支出又會增加到何種程度？

對於這一個每年靠借債運作的政府而言，不斷上升的利息，

只會令財政狀況雪上加霜，最終走向破產。

----------------------

YouTube片段：

美國國債利息支出預計將創下新高，

Interest payments on the U.S. national debt are on pace to hit record levels.

美國國會預算辦公室估計，2024年美國將支付 8,700億美元，

For 2024, the Congressional Budget Office estimates the United States will spend $870
billion

不是用來償還債務本金，

not on the debt itself,

而是支付債務利息。

but on making interest payments on the debt.

當局的最新預測顯示，

The CBO's latest projections show interest payments on the national debt

未來 10年的國債利息總支出將超過 12萬億美元，



over the next 10 years will total more than $12 trillion.

這是任何 10年期間的最高金額，

That's the highest dollar amount in any 10-year period

更是過去 20年支出總額的兩倍多。

and it's more than double the total spent in the past two decades.

我會解釋利息支出到底要花多少錢，

I'm going to explain just how much interest payments are going to cost,

佔美國的預算多大比例，

how much of the U.S. budget they will account for

以及為何債務問題可能開始影響市場和一般美國民眾。

and why the debt could start to matter to the market and to everyday Americans.

讓我們開始吧！

Let's get into it!

未來十年，國會預算辦公室估計，

Over the next decade, the CBO estimates that

美國政府國債利息支出總額將達 12.4萬億美元，

the U.S. government's interest payments on the national debt will total $12.4 trillion.

這比 2009年國債的實際總額還要多。

That's more than the actual national debt was, as recently as 2009.

過去兩年，政府每年利息支出增加逾 35%，

The amount that the government is paying for interest has risen by more than 35% each of the
past two years

而今年預計將增加 32%，

and payments are projected to increase by 32% this year.

利息大幅上升，源於預算赤字擴大，

The big increases are the product of a widening budget deficit

即美國政府持續入不敷出。

meaning the U.S. is consistently spending more than it's bringing in.

我們在 10月曾分析美國近年赤字大幅擴大的原因，

We did a breakdown in October of why the U.S. deficit has gotten so much wider in recent
years.

請觀看該視頻了解更深入的分析，

Check out that video for a deeper explanation.



美國今年國債利息支出預計達 8,700億美元，創下歷史新高。

The $870 billion the U.S. is expected to spend paying interest on the debt this year is historic.

在今個財政年度，

For this fiscal year,

美國的國債利息支出，

the U.S. is projected to spend more on the interest for the national debt

預計將超過國防開支。

than what it spends on defense.

這一點意義重大，

That's significant when you consider that

尤考慮到美國的國防開支比全球任何其他國家都多。

the U.S. spends more on defense than any other country in the world.

事實上，美國在 2022年的國防開支超過中國、俄羅斯、印度，

In fact, the U.S. spent more on defense in 2022 than China, Russia, India

以及其他世界前 10大國防開支國家的總和。

and the rest of the next 10 biggest defense spenders in the world combined.

今年政府預計利息支出也將超過

The government is also projected to spend more on interest payments this year

交通運輸、教育、房屋、社會服務項目，

than on everything from transportation to education, housing, social service programs

及科研環保機構的所有支出總和。

and science and environmental organizations.

美國政府預算赤字，議論眾多。

There's been a lot of talk about the U.S. budget deficit

但即使國債已達 34萬億美元，

but even with the national debt reaching $34 trillion,

其影響也不太顯著。

there hasn't been much of a noticeable impact.

2024年，股市創下歷史新高，

The stock market has reached new record highs in 2024

美國國債市場依然運作順暢，

and the U.S. Treasury market is still functioning smoothly.



但利息支出的成本上升，可能會改變這局面，

But the rising cost of making interest payments could be a difference maker.

預計今年利息出將是政府第三大開支，

Interest payments are expected to be the third largest government expenditure this year

僅次於聯邦醫療保險和社會保障計劃。

Trailing only Medicare and Social Security.

由於美國必須支付債務利息以避免違約，

Since the U.S. can't not pay the interest on its debt without defaulting

政府或將削減各項支出計劃，

this could mean the government cuts spending programs

或取消促進經濟和市場增長的減稅措施。

or removes tax cuts that have helped boost the economy and the market.
----------------------

第三章：力挽狂瀾的特朗普

正如前文提到，美國的國債從 1969年的 3,537億美元，

一路膨脹到 2024年的 36萬億。

這意味著，在長達 50年裡，美國政府一直處於入不敷支、借債度日的狀態。

每一任美國總統，只要有人願意借錢，就繼續讓美國沉醉、繼續「先使未來錢」。

因為，對於一個民主國家而言，要贏得選民的認同，

還有甚麼比「借錢揮霍」更簡單有效？

美元作為世界貨幣，可以無限印鈔。

只要願意開動印鈔機，發行國債，隨後就必定會有人「埋單」。



然而，隨著國債規模不斷膨脹，到了某個階段，

已經沒有一位總統有能力，面對這天文數字的債務。

因此，提高債務上限、不斷「債冚債」，多年來，已成為民主黨和共和黨的默契共識。

但特朗普卻決心打破這一惡性循環，他要力挽狂瀾，扭轉這個必敗的局面。

面對這個爛攤子，要讓美國政府重新步入正軌，

當然就是開源節流，讓收入與支出相稱。

所以，特朗普在 2025年 1月 20日上任後，

立即委派馬斯克（Elon Musk）成立「政府效率部」（DOGE）。
徹底審計所有聯邦機關，以削減支出並提升效率：

一方面，直接辭退大量冗員，提升效率之餘，亦減少政府不必要支出；

另一方面，亦借此機會取消所有與多樣性、平等和包容性相關的計劃，

有關 DOGE的工作，值得我們日後另作詳細解釋。

但無論如何，馬斯克的目標是，在 2025年 5月底之前，

削減 1萬億美元的政府開支，將年度支出從 6.8萬億減至 5.8萬億。

為何時間點是 2025年 5月底？原因很簡單：

6月將有 6.5萬億美元的國債到期，這是為了借新債而作準備。

當政府成功節流，減少支出，同時找到方法增加收入，

甚至達至收支平衡時，「爆煲」的風險自然降低。

債主便更願意以較低利息借款，減輕美國政府的財政壓力。

因此，特朗普上任後的首要任務，就是節流。

接下來，就是開源。向全球 185個國家發動關稅戰，正是特朗普的開源措施。

----------------------

新聞片段：

特朗普說的「解放日」真的來了。

我的美國同胞，今天是「解放日」，這天（4/2）是我們開始讓美國再次富裕的日子。

美東時間 4月 2日，現身白宮玫瑰花園，特朗普揮舞關稅大刀。

總統特朗普今天（4/2），為全球經濟投下了「炸彈」，

對所有國家宣佈，加徵 10%關稅。

所有進口美國產品，加徵至少 10%關稅。在當地 4月 5日生效，但這還沒有結束。

我將對全球各國實施「對等關稅」，「對等」表示，

他們對我們所做的，我們都將奉還給他們。



洋洋灑灑列出名單，「對等關稅」以牙還牙，瞄準所有對美國貿易逆差的國家。

中國徵我們 67%的關稅，我們將徵他們折扣過的 34%對等關稅。

從貿易逆差大國，點名超過 100個國家，

中國大陸課徵 34%，歐盟課徵 20%，管你是不是盟友。

全部都在當地 4月 9日生效，累加在既定的關稅上面。

但特朗普強調，回徵的都是打過折扣的數字。

我們將對他們課徵的數字，大約是他們對我們課徵的一半，

這次關稅不完全是「對等」。

特朗普點出美國被課的關稅，包括貨幣操縱和貿易壁壘。

現在網友解析、分析，是超簡單數學公式，以台灣為例，貿易逆差除以對美出口額，

接著再除以 2，就等於這次被課徵的對等關稅稅率。

如果這些國家抱怨，希望關稅降為 0，
那你們就在美國製造你的產品，因為這樣就不會課徵關稅。

不過特朗普透露有寬限期，就看各國展現多少善意，

才來討論是否降低關稅這個「金箍咒」。

----------------------

近日特朗普表示，透過關稅戰，美國政府每天可以收到 20億美元的關稅收入。

但目前，由於凍結關稅 90日，以便與各國談判，每天的關稅收入僅約為 3億美元。

即便美國政府真的能如特朗普所說，每天收到 20億美元關稅，

一年下來也只有 7,300億。

這雖然是天文數字，但依然不足以支付 1.1萬億美元的國債利息。

因此，關稅戰只是特朗普重塑全球經濟秩序的一步棋。

他的真正目標，正如他的選舉口號所言，

是要讓美國再次強大起來（Make America Great Again）。

第四章：一盤大棋讓美國再次強大起來（MakeAmerica Great Again）

特朗普作為曾經歷過全球經濟大起大落，

一度要靠香港富豪資助，才度過破產危機的地產商。

同時，又參與過電視節目製作，

深明如何帶動人的情緒，並且已經歷過一任總統任期。



因此，他深知道美國的問題，並非單靠幾道行政命令就能解決。

雖然美國是全球最強大的國家，但同時，掌權的精英階層，

也是一個好逸惡勞、壓榨他人致富的大巴比倫，被神視為現代的所多瑪和蛾摩拉。

特別是每次民主黨執政時，總以「自由」之名，摧毀美國人的良心，

將國家推向罪惡深淵，財富背後是無數的罪惡與不公義。

因此，特朗普的目標，並非單靠「關稅」一招，或破紀錄的百多項行政命令，

這些工作，還遠遠不足以扭轉整個國家的方向。

正如開首提到，一個國家，就如一個超級家庭。

即使是小小一個家庭，成員之間也會存在矛盾，

因此，我們不能單純以一個整體，去看待一座城市，甚至一個國家。

就像一個家庭中，可能有從商的、做專業工作的、政府職員、普通文職，

甚至務農捕魚的，每個人所從事的行業不同，利益自然也無法完全一致。

美國也是如此，並不是所有人都可以擁有美國夢（American Dream）。

因此，關稅戰僅僅是重塑世界經濟秩序的開始。

如今美國陷入的經濟困局，正是「先使未來錢」所帶來的惡果：

36萬億美元的國債，以及 18萬億美元的整體消費者債務，

這些都是長期過度消費的代價。

這種不顧後果、不斷借債追逐奢華宴樂的生活態度，

讓美國人深陷於「債的魔爪」之中。

諷刺的是，美國人的瘋狂消費，卻成為眾多國家得以發展的重要原因。

二戰後，許多國家元氣大傷、百廢待興，

隨著全球和平的維持，新的經濟格局開始形成。

我們開始被教育，接受一種新的經濟理論，所謂生產的「相對優勢」。

簡單來說，就像遊戲《世紀帝國AOE》，玩家各自開發資源，

每塊土地都有相同的金礦、動物和農地。

但在現實世界中，不同土地擁有的資源並不相同。



如果各國能和平共處，那麼只需發展自身的強項，通過貿易就能實現共贏。

這正是「地球是平的」概念。

雖然「比較優勢」從經濟角度來看，可以讓整體受益，

但隨著航運便利、互聯網的知識普及、通訊發達，一個國家的每個行業從業者，

其競爭對手已不再是國內同行，而是來自全球的同業者。

因此，這種經濟受益，是否能惠及每個人？還是只會讓貧者越貧，富者越富？

對跨國財團而言，他們不斷將供應鏈轉移至不同國家，以追求最大利潤。

但對剛踏入職場的年輕人來說，卻面臨本土工作機會稀缺的困境。

因為，所有工廠，已經從本土搬走了。這正是全球化帶來的後果。

這些理論看似複雜，但香港早已經歷過類似情況。

回想幾十年前，香港曾是工業中心，從事成衣、假髮、玩具、電子和鐘錶等行業。



然而，隨著中國改革開放，提供大量廉價勞工與土地，香港的工業逐漸式微。

在「比較優勢」的影響下，商人將生產基地轉移到中國，

香港只保留了外貿、採購和行政管理等後台工作。

香港的幸運在於，中國發展為世界工廠時，香港成為東西方的溝通橋樑：

一邊是拿著資金，希望尋找機會的西方資本。

另一邊，是尚未開發，等待工作的幾億勞工。

香港成功從工業轉型為金融服務業。但在「地球是平的」概念下，

大家又是否留意到，即使是服務業的工種，也逐漸外流。

大銀行和大機構的 IT部門，早已轉移至印度，

客戶服務部門、後勤部門，亦轉移到中國。

最終，擁有龐大資本的公司，繼續在全球尋找廉價勞工和土地，以賺取更多利潤，

而剛進入職場的年輕人，卻連找一份工作都並不容易，除非他們願意與全球競爭。

這正是香港目前面對的困難，而這些結構性難題，同樣困擾著美國政府。

如何將自己國家中，沒有「比較優勢」的行業與崗位帶回美國？

第一步是實施關稅。關稅不僅能增加政府收入，還能保護本土工業免受外國衝擊。

以汽車業為例：全球汽車生產成本最低的地方是中國。

對中國汽車加徵關稅，雖然會提高消費者成本，

但同時能增加政府收入，並讓美國汽車維持競爭力。

然而，僅靠關稅，不足以讓美國製造業強大起來。

所以，關稅戰的第二步，是扭轉貿易逆差。

長久以來，美國都是全球最大的消費國，不斷從其他國家購買產品，

而其他國家，卻鮮少購買美國貨。

這導致許多國家，對美國形成貿易順差。

例如，中國對美國的貿易順差，達 3,000億美元。

也就是說，3億美國人每年多購買 1,000美元的中國產品。

因此，特朗普暫停關稅戰 90日，

目的是逼迫那些對美國存在貿易順差的國家，多買美國的產品。



如此一來，將直接提升外國對美國製產品的需求，

從而推動美國製造業的復甦與增長。

而更多商業與工業活動，將帶動整個經濟發展。不僅能讓美國人重拾美國夢，

更意味著，政府會有更多稅收，可以償還國債。

----------------------

YouTube片段：

數十年來，我國飽受掠奪、蹂躪和洗劫，

For decades, our country has been looted, pillaged, raped and plundered

遠近各國，敵友皆是。

by nations near and far, both friend and foe alike.

美國的鋼鐵工人、汽車工人、農民和巧匠，

American steelworkers, auto workers, farmers, and skilled craftsmen

很多今天都在場，

we have a lot of them here with us today,

他們經歷了慘重的損失，

they really suffered gravely.

痛苦地看著外國領導人竊取我們的工作。

They watched in anguish as foreign leaders have stolen our jobs,

外國騙子洗劫我們的工廠，

foreign cheaters have ransacked our factories

外國掠奪者撕碎了昔日美好的美國夢，

and foreign scavengers have torn apart our once beautiful American dream.



曾經的美國夢，如今鮮少被提及。

We had an American dream that you don’t hear so much about.

你們四年前聽過，現在也聽到，

You did four years ago and you are now,

但卻不常聽到，

but you don’t too often

甚至幾十年來，你們都很少聽到美國夢。

and for many years and decades even, you didn’t hear too much about.

我們的國家和納稅人被敲詐超過五十年之久，

Our country and its taxpayers have been ripped off for more than fifty years

但這種情況將不再發生，

but it is not going to happen anymore.

絕對不會重演。

It’s not going to happen.

稍後，我將簽署一項歷史性的行政命令，

In a few moments, I will sign a historic executive order

對全球各國實施對等關稅，

instituting reciprocal tariffs on countries throughout the world.

對等的。

Reciprocal.

意味著他們如何對待我們，我們照樣對待他們，

That means they do it to us and we do it to them.

非常簡單，

Very simple.

再簡單不過了。

Can’t get any simpler than that.

在我看來，這是美國歷史上最重要的日子之一，

This is one of the most important days, in my opinion, in American history.

這是我們經濟獨立的宣言。

It’s our declaration of economic independence.

多年來，勤勞的美國公民被迫袖手旁觀，

For years, hardworking American citizens were forced to sit on the side lines



看著其他國家變得富強，

as other nations got rich and powerful,

卻以我們為代價。

much of it at our expense.

但現在是我們繁榮的時候了，

But now it’s our turn to prosper

過程中，我們將動用數萬億美元，

and in so doing, use trillions and trillions of dollars

來減稅並償還國債，

to reduce our taxes and pay down our national debt

這一切將迅速實現。

and it’ll all happen very quickly.

透過今天的行動，

With today’s action,

我們終於能讓美國再次強大，

we are finally going to be able to make America great again.

超越以往。

Greater than ever before.

就業機會和工廠將大規模回流美國，

Jobs and factories will come roaring back into our country

這種情況已經發生，

and you see it happening already.

我們將大力強化國內工業基礎，

We will supercharge our domestic industrial base.

強勢開拓海外市場，

We will pry open foreign markets

打破國外貿易壁壘。

and break down foreign trade barriers.

最終，隨著國內生產增加，

And ultimately more production at home

市場競爭將增強，消費者將享受更低的價格，

will mean stronger competition and lower prices for consumers.



這確實是美國的黃金時代，

This will be indeed the golden age of America.

美國正在復甦，

It’s coming back

我們將強勢回歸。

and we’re going to come back very strongly.

簡而言之，長期貿易逆差不再只是經濟問題，

In short, chronic trade deficits are no longer merely an economic problem.

而是國家緊急問題，威脅安全和生活方式。

They’re a national emergency that threatens our security and our very way of life.
----------------------

事實上，特朗普在上一屆任期內，於 2018年，亦曾與中國展開關稅戰，

目的，同樣是改善貿易逆差問題。

最終，中國簽署條約，承諾購買美國產品，以縮減逆差。



此外，這一次特朗普亦預期，隨著政府稅收增加、支出減少，

美國將能進一步降低其他稅收，從而改善國內的營商環境，促進經濟發展。

----------------------

YouTube片段：

現在將通過美國史上最大的減稅法案，

And now we’re going to pass the largest tax cuts in American history.

這需要依賴麥克和約翰‧圖恩。

And that’s where we’re relying on Mike and John Thune.

我們不會削減社會保障、醫療保險和醫療補助福利，

And we will not cut Social Security, Medicare, or Medicaid benefits.

我在約半年前發表了這番聲明，

I made that statement about six months ago.

大家皆稱其為一份「大而美的法案」，

And everybody calls it One Big Beautiful Bill.

事實也將會如此。

And it will be that.

這份法案包含所有內容，

It'll have everything,

包括大幅減稅及各種激勵措施，

the big tax cuts and every incentive there is.

這將會是一份精彩絕倫的法案。

It'll be fantastic.



----------------------
上述手段雖然能改善收入與支出，幫助美國達到收支平衡，

卻無法有效償還巨額的國債。

因此，有傳言指，特朗普在關稅戰的最後一著，是藉由談判關稅，

提出一項極具爭議的建議：將各國手中的美國國債，轉換為一種新型國債。

這種新國債是零利息，年期為 100年，也就是說，100年後才需要還錢。

這就是外界傳得沸沸揚揚的「海湖莊園」協議。

然而，零息國債，100年後才償還，實際上就等於將錢送給美國。

因為歷史上絕大部份時間，都會出現通賬，

所以，這批國債隨著時間推移，會越來越貶值。

換言之，現在的 36萬億國債，到 100年後，價值已經大大降低，也就是說，

美國政府最終償還的錢，實際上變少了。

就像 30年前，大家吃一頓早餐可能只需港幣幾元，但現在卻需要 40港元。

所以，如果現在借 40港元，100年後才償還，

那時候的 40港元，可能連一頓早餐都買不起。

因此，當這個建議被提出時，人們都認為這是瘋狂的想法，沒有人會同意。

但特朗普以關稅戰為切入點，試圖在這 90天的談判期內，一拼處理這個問題。

原因是，美國目前擁有 38個海外軍事基地，

加上由盟友協同運作的設施，總數可能高達 1,000個。

作為地球上最具戰鬥力的國家，如果其他國家需要美國提供保護，

他們不僅需要與美國站在同一陣線，還需要分擔美國的軍費，

方法，就是購買這些超長期零息國債。

----------------------

YouTube片段：

「海湖莊園協議」是一個不容忽視的重要經濟方案，

The Mar-a-Lago Accord is a set of economic policy proposals you're not going to want to
ignore.

大多數人認為海湖莊園只是特朗普總統在佛羅里達的住所，

Most people think of Mar-a-Lago as US President Trump's Florida home.

但在金融市場中，這個名詞逐漸有其他含義。

But increasingly in financial markets, Mar-a-Lago means something else.

<海湖莊園協議>



<The Mar-a-Lago Accord>

這是由經濟顧問委員會主席，

It's a series of policy proposals put forward by Stephen Miran

史蒂芬‧米蘭提出的一系列政策提案。

the Chair of the Council of Economic Advisors.

該協議旨在支持美國製造業，

The goal of the Accord is to support US manufacturing

一旦付諸實施，

and if it is implemented

或將成為自 1980年代以來，

it could mark the biggest change in global bond and

全球債券和貨幣市場最大的變革。

currency markets that we've seen since the 1980s.

我是 Rebecca Patterson，
I'm Rebecca Patterson.

現任美國外交關係協會高級研究員，

a senior fellow at the Council on Foreign Relations.

已從事全球投資和經濟研究近三十年。

I've also been a global investor and economic researcher for nearly 30 years.

<甚麼是「海湖莊園協議」？>
<What is the Mar-a-Lago Accord？>

「海湖莊園協議」可以被理解為五個基本步驟：

The Mar-a-Lago Accord can really be thought of as five basic steps.

第一步是關稅，

Step one is tariffs.

幫助美國製造商，

Helping manufacturers in the US by making them

讓他們比進口產品更具競爭力，

more competitive compared to imports.

這已開始實施；

That's well underway.



第二步是將貿易和關稅與國防政策掛鉤，

Step two is combining trade and tariffs with defense.

若其他國家希望繼續享有美國的安全保障，

If foreign countries want to stay under the US security umbrella,

則需承擔相應成本，

they have to pay for it,

或許通過關稅、對美投資或其他方式；

maybe with tariffs, with major investments in the US or other actions.

第三步是保持美元作為全球儲備貨幣的地位，

Step three is keeping the dollar the global reserve currency,

但同時讓美元貶值。

but weakening it at the same time.

特朗普總統明白，

President Trump knows

全球儲備貨幣地位讓美國擁有地緣政治優勢。

that a global reserve currency gives the United States geopolitical leverage.

同時，美元走弱，

At the same time, a weaker dollar

能促進出口，從而支持製造業，

can support exports and that helps manufacturing.

那麼如何達成這個目標？

So how to get there？

「海湖莊園協議」中的一個提案，

One idea in the Mar-a-Lago accord

是讓外國政府把部分美國國債，

is to have foreign governments switch some of its

轉換成更長期的債券；

current treasury holdings into much longer-duration bonds.

第四步是一個應變方案，

Now, step four is a fix.

若第三步行不通，

If step three can't move forward



美國將單方面行動來削弱美元，

and that's basically the United States acting unilaterally to weaken the dollar

包括直接購買外匯，

directly buying foreign currencies

或考慮對進入美國的外資徵稅；

or perhaps considering something like a tax on foreign capital inflows to the United States.

第五步關乎聯邦儲備系統，

Step five is the Federal Reserve

積極支持這些政策，

really supporting these policies

並在必要時採取干預措施。

and intervening if needed.

<這些政策將帶來甚麼影響？>
<What are the consequences？>

首先，當然是債券市場，

First, of course, is the bond market.

把美國國債換成流動性低、期限更長的債券。

Swapping treasury holdings into less liquid, much longer-term bonds

可能會對金融市場造成漣漪效應，

could create volatility that would ripple through financial markets

並可能令經濟增長放緩。

and potentially slow economic growth.

美元曾面對類似情況，

Similarly with the dollar.

回顧 1985年，

Back in 1985,

當時各國藉「廣場協議」聯手削弱美元，

when countries came together at the Plaza Accord to weaken the dollar.

結果貶值過度，市場混亂，

It went too far. It was disorderly

最終在 1987年只能再次干預來穩定市況，

and they had to intervene again in 1987 to stabilise things.



這情況可能重演；

We could see a repeat of that.

最後，更結構性的問題是，

And then finally, more structurally

我擔心這些政策若推行，

my worry would be that if these policies are pursued,

會減少外國對美國的投資，

it could slow foreign investment into the United States.

這可能導致利率持續上升，

It could raise interest rates in a sustained way

影響家庭和企業的借貸成本，

that would affect borrowing costs for households and businesses

還可能讓人質疑聯邦儲備的獨立性。

and potentially it could raise questions about the Federal Reserve's independence.

<重點>
<The Takeaway>

如今兩大政黨都同意支持美國製造業，

Both political parties today agree on supporting the US manufacturing sector.

所有政界人士皆清楚，政策有得必有失。

And all politicians know that policies come with costs and benefits.

我認為「海湖莊園協議」的核心問題是，

I think the question with the Mar-a-Lago Accord,

這組政策能否帶來足夠的效益，

is whether this set of policies is going to have enough benefits

以平衡當中潛在的代價。

to justify the potential costs.
----------------------

校對這段精華短片後，日華牧師進深分享，

特朗普發動關稅戰的用意，以及他在《啟示錄》中的角色。

以下，是日華牧師於 2025年 4月 18日的錄音補充。

----------------------

日華牧師：

其實，話說回來，特朗普的這個行動，幾乎注定會失敗，必定會失敗！



因為，正如我所説，神是藉著他，能揭露多少就揭露多少。

然而，對於全世界來説，這最終都會被認為是一個遺憾。

他所做的一切，對美國人而言是一個遺憾，對許多人而言，也是個遺憾，

然後，被提就發生了。

接下來，在被提發生時，神便會順帶把美國毀滅。

因此，不會迎來完全的平反，也不會帶起世界性的大復興。

事實上，與其説這是政治，其實它是純宗教性。

不論是經濟、軍事還是政治，都要遷就宗教來行事。

特朗普所下的所有命令，都是以宗教為出發點。

民主黨不斷強調平等和人權，全都不提及神，而特朗普卻不斷提及神，

因此，其他一切都要被否決。

然而，按照《啟示錄》所言，他注定會失敗。

他只是把事情揭發出來。無論他會否被暗殺，

至少，在這失敗的過程中，牽涉到他的存在，只是為了揭露真相。

在執行的期間，他或許被提，或被殺，但最終，他都無法完成這事，

即，在這個時代，無法實現美國的大反轉。

反而，這是整個佈局的必經階段。

就如同一部電影，最終揭穿了奸人的利益，

但卻以悲劇收尾，主角會死去，就是這樣的方式。

如此，七年大災難才能再次披覆全地，甚至連美國也要遭受審判。

但對於美國的審判，若她突然被滅，人們是不會知道，她已如此邪惡。

因此，必須如兩位天使進到所多瑪、蛾摩拉一樣，把箇中的敗壞完全揭露出來。



----------------------

就如 Brandon Biggs牧師所提及，特朗普在遭遇暗殺後，被聖靈感動，

整個人突然判若兩人，這一點是幕後操縱的精英們始料不及的。

因此，特朗普上任後所委任的內閣成員，全部都是破格之舉，包括小羅拔‧甘迺迪。

整個形勢，就像鐵達尼號撞上冰山即將下沉前，作出猛力轉向，

而這個轉向的唯一指望，就是讓美國再次回歸信仰。

正如剛過去的復活節假期前，特朗普出席了白宮的禱告會，

並清楚指出，他要讓信仰再次回歸美國。

----------------------

YouTube片段：

主耶穌已戰勝黑暗與死亡，

Jesus had defeated darkness and death

向全人類應許新生命，

and promised new life to all of humankind.

這正是每年復活節所慶祝的，

And that's what we celebrate each year at Easter

正如我們在週日歡欣地宣稱，

as we joyfully proclaim on Sunday.

祂已復活。

He has risen.

主耶穌的死亡與復活是基督教信仰的本質，

The death and resurrection of Jesus are the essence of the Christian faith

不論貧富、健康與患病，

whether rich or poor, healthy or sick,

年輕或年老、處於和平時代或戰爭時代，

young or old, or in times of peace or war.

基督徒都能找到安慰與盼望，

Christians everywhere find solace and hope

因認知到基督為他們捨命，

in the knowledge that Christ died for them

並能在天國與主團聚。

and that they could be united with Him in heaven



這是我們所渴求的，

and that's what we want.

並且是所有人的共同願望，

That's what we all want.

聖週發生的諸多神蹟，

The miracles of Holy Week set in motion

啟動了人類生存的轉變。

a transformation in human existence.

無數美國人被基督的榜樣所感動，

Countless millions of Americans have been moved by Christ's example

去醫治病人、守護家庭、

to heal the sick, defend their families.

振興社區，

lift up their communities,

使我們的國家變得比以往更強盛、更美好和更偉大。

and make our country stronger, better and greater than ever before.

藉著神在過去三個月的恩典，

With God's grace over these past three months

我們度過了精彩的三個月，

and we have had a great three months.

人們說，這可能是總統和政府有史以來最棒的三個月，

They say maybe the best three months ever for a president and an administration.

真的非常棒，

It was really great.

我們有非常優秀的人才，

We have fantastic people

並且他們與你們持有共同的信仰。

and they're people that believe like you do.

我們正在為受迫害的基督徒，

We're standing up for a persecuted Christian

以及全世界眾多同樣受迫害的基督徒挺身而出，

and so many Christians that have been persecuted all over the world.



他們的遭遇如此慘絕人寰，

So, horrible what's happened…

他們捍衛宗教自由，

And defending religious liberty.

卻沒有人為世界各地的基督徒而戰。

We had nobody fighting for our Christians in other parts of the world that

這些基督徒遭受難以置信的摧毀、殺害、傷害、痛楚，

were being so incredibly destroyed, killed, injured, hurt,

最終不幸殞命，

but they died.

太多人失去了生命。

So many died.

你很難想像這種事會在這個時代，

You wouldn't think that could happen in this time,

在這樣一個現代社會發生。

in this sort of modern time.

我很自豪地創立了白宮信仰辦公室，

I proudly created the White House Faith Office

並設立一個全新的司法部特別工作組，

and a brand new DOJ task force

去根除反基督教偏見。

to eradicate anti-Christian bias.

反基督教現象確實存在，

And there is anti-Christian.

你不常聽到，但確實存在反基督教偏見，

You don't hear about that very much, but there is anti-Christian bias.

我們正阻止學校裡的激進思想灌輸，

We're stopping the radical indoctrination in our schools

和支持學校選擇權。

and supporting school choice,

並將教育部和各個教育相關部門，

and we're going to be moving our education department and various educational departments



下放到它們所屬州份。

down to the states where they belong.

這個復活節有太多值得慶祝的事，

So, there's so much to celebrate this Easter.

我衷心期盼，這將成為有史以來最非凡的復活節之一。

This is really, I hope, going to be one of the great Easters ever,

因為我們正在推動這個國家百年未見的重大變革，

because we have something going that I don't think this country has seen in 100 years.

當與親朋好友相聚時，

And as we gather with family and friends

我們不會忘記喜樂和力量的真正源頭。

we'll not forget the true source of our joy and our strength.

美國將信心託付於上帝，

America has put our trust in God.

我們永遠信靠上帝，

It will always be 'In God We Trust'.

我們永遠不會改變這點。

We will never change that.

有一股勢力想要改變它，

You know, there's a movement to change it.

這不會發生，

It will not happen.

你能想像有一股勢力想去改變它嗎？

Can you imagine a movement to change that.

羅伯特，

Robert.

當你聽到這個消息時，你很不高興，

You're not happy about that when you hear that.

看看他，

Look at him.

他越發憤怒了。

He's getting angrier and angrier.



我們也會不高興，對吧？

We can get angry too, can't we.

嗯！

Huh!

不，它永遠不會改變，

No, it's never going to change.

在上帝的幫助下，

And with God's help,

我們可以克服每一個挑戰，

we can overcome every challenge,

戰勝一切邪惡勢力，

triumph over every evil

恢復美國世代相傳的信仰精神。

and restore the spirit of faith in the United States for generations to come.

我們有一句非常簡單的口號：「讓美國再次強大」，

We have a very simple slogan, Make America Great Again.

這確實是我們正在做的事，

And that's exactly what we're doing.

我們正在讓美國再次強大。

We're making America great again.

此外，我深信美國將比以往任何時候都更強大。

And I like to say, I like to add that I really believe greater than ever before.
----------------------

日華牧師分析，這正是神安排特朗普成為總統的原因。

在《啟示錄》的劇情中，美國最終都會被毀滅，但在毀滅之前，神要定他們的罪。

特朗普的出現，目的就是揭露美國權貴階層，於這幾十年間的醜惡，

以及他們如何以「潤物細無聲」的方式，一步步荼毒美國人，令他們慢慢遠離神。

此外，牧師進一步分析，為何要在主日中，用較長篇幅分享特朗普關稅戰的策略。

以下，是日華牧師於 2025年 4月 18日的錄音補充。

----------------------

日華牧師：

是的，其實最主要是因為，有很多主播出來談論此事。



當他們發表意見時，根本就是所謂的「公説公有理，婆説婆有理」。

有些人是站在台灣的立場來評論，有些人是站在中國的立場，

有些人則是站在美國的立場。

變相，若一般人不理解的話，便不會知道，其實特朗普在做甚麼。

如我所言，因特朗普現在根本是用宗教的概念，駕馭美國所有的法例和做法，

這跟之前，每個上位者都只想著貪污不同。

其中，克林頓當然貪污得最多。

因此，他們才會簽下這麼多條約，來損害自己國家的利益，

才會弄出這麼多事情，導致兩敗俱傷。

----------------------
日華牧師分享到，美國多屆總統，為了掩蓋自己的貪污，

不惜出賣美國人的利益，甚至損害美國人民的福祉。



就如之前提到過的，關於食水含氟化物的例子。

石油化工商人需要讓大學進行研究，讓媒體進行宣傳，但最重要的一步，

是讓衛生官員，甚至國會議員、美國總統參與，簽署法令，將這項措施合法化。

原本這些需要公司自行出資處理的有毒化工廢料，竟然搖身一變，

成為各州政府都要自行出資搶購的「寶貝」，每天加入食水供應中。

醫生們更大聲疾呼，這是一種最廉價、最有效保護牙齒的產品。

但對石油化工公司而言，與其自己花費高昂的成本去處理，

現在能夠把有毒化工廢料出售給政府，無論價格多少，對他們來說已經贏了。

這個例子，僅僅是冰山一角。

無數的美國政府官員，都出身自藥廠、食品公司、石油化工等行業。

當他們在政府任職期間影響政策，簽署所有政府採購合同後，

卸任時又回歸這些公司，擔任高層職位。

幾十年來，這些商業精英巨企形成了一套套路，

不斷推出各種產品，舉著幫助美國人民的「大義」旗號，

讓美國政府「埋單」，也就是用美國納稅人的錢來結帳。

因此，對這些精英而言，美國政府的 36萬億國債，根本不是問題。

只要政府借來的錢，最終進入他們的口袋就可以了。

事實上，曾有調查發現，歷任美國總統在任期結束後，

身家都會大幅增加，唯獨特朗普是個例外。

----------------------

YouTube片段：

以下是近六任總統任期前後淨資產的對比清單，

Here's a list of the last six presidents comparing their net worth before and after their time in
office.

排在第六的是列根，

At number six, you have Ronald Reagan

上任前身家約有 1,000萬美元，

who was worth around $10 million before taking office

任後約有 1,500萬美元。

and then about $15 million after.

接著是老布殊，

Next, you have George H.W. Bush



上任前身家約有 400萬美元，

who was worth around $4 million before

任後卻有 2,300萬美元。

and then $23 million after.

接著是克林頓，

Then you have Bill Clinton

上任時身家約有 130萬美元，

who came into office being worth around $1.3 million,

但離開白宮時，他的淨資產竟高達 2.415億美元。

but he left the White House with a stunning $241.5 million net worth.

接著是小布殊，

Next you have George W. Bush

上任時身家約有 2,400萬美元，

who came into office being worth around $24 million

卸任時卻有約 4,000萬美元。

and then left office being worth around $40 million.

然後是貝拉克‧奧巴馬，

Then you have Barack Obama

上任前身家約有 130萬美元，

who was worth around $1.3 million before

卸任時其淨資產卻高達約 7,000萬美元。

and he left office with a net worth of around $70 million.

最後是特朗普，

And then lastly, you have Donald Trump

上任時身家約有 37億美元，

who came into office with a net worth of around $3.7 billion

但卸任時，他的淨資產卻只有約 25億美元。

but left with a net worth of around $2.5 billion.

現在，讓我問你，在所有這些總統中，

Now, let me ask you, out of all those presidents

你認為特朗普總統為何是

why do you think President Trump was the only one



唯一一位在白宮任期內身家縮水的人？

to actually lose money while serving in the White House?
----------------------

以下，接續日華牧師於 2025年 4月 18日的錄音補充。

----------------------

日華牧師：

但是，特朗普現在這樣做，最主要是要重建美國自己的身份、經濟和信仰，

當他這樣做時，他期望能帶來一個宗教的復興。

因為，若這能全面執行的話，其實能使國內每一方面都暢通，

因為，當他改善了經濟與債務後，

其實能更容易地改動很多法例，讓基督教能夠生存。

其實，基督教如今難以生存，許多基督徒連家庭都失去了，

他們的子女，許多都被州政府搶走，或使得他們一塌糊塗，卻不能施行管教，

因為體罰已不能用於家庭裡，這是不被允許的。

然而，這已是長達三、四十年的問題，所以，累積至現今這一代，

便越來越容易被搖滾樂推動，且越來越多罪案發生。

所以，特朗普必須得到人民的接納，

以及讓他們不是在一個經濟崩潰的情況下去做。

但越是這樣，他就越能揭露前任總統和美國之前的敗壞。

而當他越這樣做，那個阻力就越明目張膽。

所以，為了避免在這個阻力中⋯⋯當然，其他不看好美國的人，

或者想分一杯羹的人，他們對於關稅的評論，都會很偏向。

若弟兄姊妹對這方面不清楚，便不知道這代表了甚麼。

為了避免他們不能以一個正確的角度去看這事，變相，對於接下來要發生的事，

當我在主日分享時，他們會在這一點上帶有成見。

因為，目前網上的言論，暫時有一半以上，都是反對特朗普這次的關稅戰，

所以，我無論如何都要在此補充一下，當事情發展下去，

我再次對此作出評論時，他們就能明白多一點。

否則，他們根本不知道這是甚麼，自己卻看了一大堆評論，都是反對的。

變相，當我們繼續分享時，他們沒有足夠的信心，

即，弟兄姊妹沒有足夠的信心，來認可我所説的話。

所以，他們必須清楚這一點。

因為，這一定是這幾個月內最大的一個爭論點。

但問題是，於這幾個月裡，我們就會被提，

萬一信心被污染了，導致無法被提，那真的很恐怖！



特別是我們現在所談論的，那個被公認的太空船，

正以一個接近光速的速度，接近地球。

已有消息指出，它還有多久會到呢？

其實那個時間，說了等於沒說，卻又讓你感到挺恐怖的！

那個時間大約是多久呢？是幾個星期，或者兩年！

雖然說了等於沒說，但也挺恐怖，

因為這代表真的有可能，被提會於這段時間內發生。

這裡提到的是幾個星期，而幾個月後，就是我們所說的「923」了！

報章、新聞或觀測站，已公認它是一艘太空船。

因為它會轉彎、改變方向和速度。但最可怕的是甚麼呢？

這一定是一艘太空船的原因，是因為它會改變速度、轉彎和改變方向，

而這全都指向地球的軌跡，即，它會在幾個星期至一、兩年內與地球相遇。



你能想像，當它來到時，一旦被提發生，這便能歸因於 UFO。
因為消息指出，這個 UFO的體積，如同一個城市般大，

是一艘非常龐大、立體的太空船，正朝向地球而來，

而其速度可以增加，又能轉彎並減速，有時候，其速度甚至能達至光速那麼快。

眾所周知，光速和普通速度相差極大，但，即使以它最慢的速度來計算，

它在兩年內都會飛到地球，已確定它是追著地球跑的。

因此，單單聽了這事，你也知道，我們所分享的，

於這段時間快要被提，也看似屬實。

因此，在這段時間，我們更要了解這些局勢，並知道這些情況。

因為最重要的是，即使全世界最終是在我們被提後，

才來到錫安這個城市，尋找我們的蹤跡和資訊，

我們之前的所有論點也必須正確，成為全世界唯一正確的方向。

因為現在已能肯定，能夠將這些方向正確地說出，

並分好先後次序，全世界只有我們教會才能做到。

因為，在這些事尚未發生前，我們全都已分享了，包括 UFO會出現，對不？

並且，我們在分享「UFO」時，

有別於全世界的論點，我們能說出它存在的原因和目的；

它是為了甚麼，以及它何時會出現，以上這些，我們全都已分享了。

然而，全世界對此都將信將疑，大部份的人都相信，

既然有 UFO，就代表世界上沒有神。

大部份的人都相信這點，甚至覺得 UFO就是神。

絕大部份的無神論者，都是這麼相信的。

而基督徒，卻很少有人能說出有建設性的認知，從一開始討論 UFO時，便是如此。

因一旦提到邪靈，邪靈就如風一樣縹緲，怎會擁有機械以及這些科技？

他們通常無法解釋。

因此，對於這類認知，我們都要知道，並且，在我們分享這個信息後，

當我們被提後，人們就會更清楚地知道，該如何看待這件事，以及自己錯在哪裡。

因為他們被提的方案和答案，皆由我們提供。

他們必須知道最低的標準是甚麼，因為，當他們達到那個標準，就會被提。

即，在七年大災難中，或在三年半的大災難中，

陸續會有人於不同的時間消失，且不斷有人消失。

因此，我於早年已提到，最好將這一切都歸因於 UFO。

這也是神所允許的。因為我是從聖經中，看出這個可行性和可能性的。

所以，其實是神允許在整個七年大災難，或那三年半的時間裡，不時有人消失，



並且任由世界，繼續存在一群信的人和不信的人。

不信的人，會將此現象全都歸因於 UFO，他們無法接受，基督教是唯一的解釋，

因為凡能夠接受的，皆已被提了。

所以，永遠都保持著一個平衡。即，在這地上，絕大部份的人，皆是不信者。

因此，災難是披覆性的。屆時，幾乎身邊的所有人，都不可信，

因為他們都信 UFO，而不信神。

也因此，最終才能召集這麼多人去攻打以色列，

因為以色列人也屬於那群不信者，他們本身就不信，所以，他們才不能被提。

----------------------

在這段期間，網絡上不斷傳出，UFO飛船以光速飛近的消息。

當然，官方一概沉默和否認。

可是，這與其他已經被證實的陰謀論一樣，開始時，沒有人會相信，

但當事情真正發生時，人們才驚覺，這些看似荒謬的陰謀論竟然是真實的。

原因就在於，這正是為了配合《啟示錄》的劇情，當我們被提之後，

留下來的政府，將以 UFO作為藉口，繼續控制和統治世界。

以下，是其中一條談及 UFO飛近的討論。

----------------------

YouTube片段：

你們聽說韋伯太空望遠鏡最近又有新發現嗎？

Did you guys hear what the James Webb Telescope just discovered?

沒有，天啊！

No gosh!

你昨天提過，我去谷歌搜了，

You mentioned it yesterday, and I googled it.

據說有外星飛船正以光速朝地球飛來。

They said, we have alien ships heading towards Earth at light speed.

好吧，什麼？什麼意思？

Okay, what, what do you mean?

他們說，那些飛船跟城市一樣大，

They're the size of cities, they said

他們稱之為外星飛船的唯一理由是，



and the only reason they're calling them alien ships is because

飛船原本沿著某條軌跡飛行，

they're on this one trajectory

然後突然轉向地球。

and then exactly turned towards Earth.

我的天！

Oh gosh!

以光速飛行。

At light speed, speed.

我想知，飛船要多久才到來？

I mean, how long is it going to take for them to get there?

現在還有多遠？

How far away are they?

他們的預測是時間框架是，

They, the prediction is timeframe of these objects

這些物體抵達地球的時間從幾週到幾年不等。

reaching earth range from a couple of years to a couple of weeks.

好吧！

Okay!

這範圍不錯，只是太廣泛了。

It's a good range, it's just a little…

他們聲稱捕捉到飛船的影像了，

They said that these were, they got images of it.

原本以光速前進，然後修正航向，飛向地球。

Heading at light speed going and then it course corrected towards Earth.

正因如此，他們稱之為飛船，

So, that's the only reason they're calling them ships.

你無法預估加速或減速有多快，如果飛船能⋯⋯
And you wouldn't be able to predict how fast it could accelerate or decelerate if it was able to.

如果能調整航向，是的。

Course correct, yeah.

你根本不知道是什麼科技在驅動，



You don't know what technology allows us to do that.

直接轉向。

It turned.

所以他們說可能幾年或者幾週到達？

So, they said a couple years or a couple weeks.

幾年或幾週。

Couple years or a couple weeks.

那就是？

So this is what?

2027年
2027.

我正在搜 Snopes（事實查核網站），

This is what… I'm on Snopes.

網站通常稱這種消息不是真的。

And typically stuff like this, it’s like, it's not true.

嗯，網站只說「查無實據」，

All it says is unfounded.

所以他們也沒直接否定。

So, they're not saying it's not true.
----------------------

日華牧師亦進一步分析，特朗普的上台，以及他在這段時間的工作，

其實是神的安排與佈置，而不是幕後操控的精英們所預期的。

以下，是日華牧師於 2025年 4月 18日的錄音補充。

----------------------

日華牧師：

現在是很難得的，因爲特朗普應該不知道，

自己也是佈局中的一部份，而這也必須是他真心去做的。

若背後的推手純粹是邪惡的話，那當然不會這樣讓他上台。

但，若背後是分別善惡樹，能平衡利弊，那最終便能讓他上台。

因此，連奸的一方，也不明白為何特朗普能上台。

但這本身一定是一個佈局，因為一切都是受神控制的。

就像我們所看的電影，就連《環太平洋》這部電影，也是受神控制，

才能吻合我們的嗜好組今年得獎。



然而，普通人從旁觀看，只會認為：「忠就是忠，奸就是奸。」

他們永遠不會想到，無論忠奸，其實都是由分別善惡樹所統管，

這是他們無法看透的。

所以無論如何，每當提到陰謀論時，人們總會認為 Freemason是奸的，

他們完全不會想到其他可能的解釋。

唯有我們能解釋，背後必定是由我們掌管。

其實，當我分享了這點後，

這世上，藉由掌管者佈置的共同信息，便在錫安大肆出現。

這背後，必定是有人在佈置，因為神不會干預這些領域，也不會插手去做這些事，

因此，這一定是我們自己在背後推波助瀾，才能做到。

因此，全世界只有我們能解釋，為何背後的佈局會變成如今這樣。



比如特朗普上台時，即使是民主黨，

應該也認為這是一個意外，完全出乎他們的意料之外。

但問題是，這樣才能吻合《啟示錄》所描述的，世界結束時的形態。

----------------------

宣告

好，最後，我們每一位也宣告三次：「我要一生追求卓越的信仰！」

Amen！Amen！Amen！

好！最後，我們學到任何事物，也一同歡呼鼓掌多謝神！

感謝主！

～完～


